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A CSN anunciou na noi-
te desta quarta-feira (28)
que registrou lucro líquido
de R$ 5,697 bilhões no pri-
meiro trimestre. O resulta-
do é 46% maior do que o
do trimestre passado e
ocorreu em razão da me-
lhora operacional verifica-
da no período, além do gan-
ho de capital com o IPO da
CSN Mineração. O balanço

Os dez aparelhos res-
piradores doados pela
Federação Paulista de
Futebol (FPF) ao municí-
pio de Volta Redonda fo-
ram devolvidos por apre-
sentarem falhas. A fede-
ração, que fez a doação
como compensação pela
cessão do Estádio Muni-
cipal Raulino de Olivei-
ra, durante o período em
que os jogos estavam
proibidos em São Paulo,
já se comprometeu em
fazer a troca e enviar no-
vos aparelhos, que vão
para o Hospital do Reti-
ro. A reclamação sobre
os equipamentos foi feita
pelo prefeito Antônio
Francisco Neto, que rela-
tou o problema à FPF e
à Procuradoria-Geral do
município.
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da empresa foi divulgado
após o fechamento do mer-
cado de ações. As opera-
ções de siderurgia respon-
deram por 51% da receita
do grupo, seguidas por mi-
neração (42%), logística (4%)
e cimento (2%). As operações
de energia foram declaradas
com zero de participação na
receita líquida total.
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Volta Redonda

Respiradores doados pela FPF
têm falhas e são devolvidos

Arquivo

Respiradores destinados ao Hospital do Retiro estavam com problemas e tiveram que ser devolvidos

O comércio está autori-
zado a funcionar normal-
mente no feriado do Dia do
Trabalhador, no próximo sá-
bado (1°), em Volta Redon-
da. O horário de funciona-
mento será de 7h às 20h
para lanchonetes, de 11h às
21h para shoppings , de 9h
às 13h para o comércio va-
rejista, e de 10h às 21h para
bares e restaurantes com to-
lerância de uma hora de en-
cerramento total das ativi-
dades. O presidente do Sico-
mércio-VR, Jerônimo San-
tos, disse que a abertura é
importante para alavancar
a economia da cidade.
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A vice-prefeita de Barra
Mansa, Fátima Lima, se
reuniu ontem com a coor-
denadora de Educação e
Saúde, Vivian Gomes Fon-
seca, para saber sobre o
“Programa Saúde nas Esco-
las”, primordial agora com
a volta das aulas presenci-
ais. “É importante o cuida-

DIA DO TRABALHADOR

Comércio em VR funciona
normalmente no sábado

Arquivo

Presidente do Sicomércio-
VR, Jerônimo Santos, disse

que a abertura é importante
para alavancar a economia

da cidade

Trecho de asfalto
 da estrada

Roma-Getulândia
é recuperado

A Prefeitura de Volta
Redonda fez serviços de
recuperação do asfalto de
um trecho da Estrada
Francisco Vilela Arantes,
a Roma-Getulândia, que
liga Volta Redonda ao dis-
trito de Rio Claro. No
bairro Roma I houve a re-
tirada de escória próximo
ao Degase (Departamento
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O delegado titular da
100ª DP (Porto Real), Mar-
celo Nunes Ribeiro, con-
firmou que a mãe da ma-
drasta de Ketelen Vitória,
de 6 anos, foi presa on-
tem. Ela é dona do imóvel
onde ocorreram as agres-
sões contra a menina e
foi denunciada pelo Mi-
nistério Público “por ter
concorrido eficazmente
para o crime, já que se

Geral de Ações Sócio Educa-
tivas. A prefeitura fez ainda
pequenos obras de limpeza e
manutenção em outros pon-
tos do município.
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Secom PMVR

Trecho de asfalto da estrada
liga Volta Redonda ao distrito

de Rio Claro é recuperado

BARRA MANSA

Vice-prefeita discute
volta às salas de aulas

do com a saúde das crian-
ças durante a pandemia”,
disse Fátima. Vivian ressal-
tou que o programa visa
contribuir para a formação
integral dos estudantes,
“por meio de ações de pro-
moção preventiva e atenção
à saúde”.
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MP denuncia mãe, madrasta
e avó por morte de menina

omitiu quando deveria
agir contra as agressões,
uma vez que desempenha-
va cuidados diários para
a menor, oferecendo abri-
go e alimentação eventual
à vítima”. A mãe da cri-
ança e sua companheira,
suspeitas de torturarem a
menina, que morreu no
último sábado, já estão
presas no Rio.

 POLÍCIA | Página 4

CSN divulga balanço e anuncia lucro
de R$ 5,6 bilhões no primeiro trimestre

 Montante representa virada em relação a 2020, quando o primeiro trimestre registrou prejuízo de R$ 1,3 bilhão
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POLÍTICA

Barra Mansa

O deputado estadual
Marcelo Cabeleireiro e o
prefeito de Barra Mansa,
Rodrigo Drable, estiveram
nesta quarta (28) na Com-
panhia de Desenvolvimento
Industrial do Estado do Rio
de Janeiro (Codin) e na Se-
cretaria Estadual de Fazen-
da. O objetivo foi dar enca-
minhamento às demandas
econômicas da cidade.

Em reunião com o presi-
dente do Codin, Julio An-
drade, e com o diretor de
Incentivos Fiscais, Rafael
Lyrio, o deputado encami-
nhou alguns pedidos refe-
rentes à implantação de
empresas de diversos seg-
mentos na cidade e na re-
gião do Médio Paraíba. O
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico de Barra
Mansa, Bruno Paciello, e o
diretor da Aciap-BM, Ma-
noel Duarte, também parti-
ciparam da conversa. O
tema havia sido debatido
em reunião realizada pela
entidade, na última segun-
da-feira (26), com presença

Rodrigo Drable e Marcelo Cabeleireiro vão
à Codin e à secretaria estadual de Fazenda

Prefeito e deputado foram dar encaminhamento a demandas econômicas do município
do deputado.

— Aproveitamos esse
encontro no Codin para fa-
lar sobre a criação de leis
que estimulem a indústria
e o comércio em nosso Es-
tado — frisou Marcelo Ca-
beleireiro.

Já na Secretaria de Fa-
zenda, o assunto foi a insta-
lação de um posto avança-
do da Receita Federal no
município de Barra Mansa.
Essa é uma demanda anti-
ga da cidade e o prefeito
Rodrigo Drable se dispôs a
ceder um espaço para que
o órgão funcione.

— Fomos muito bem re-
cebidos, secretário Mercês
disse inclusive que esse é
um bom momento para
apresentarmos essa deman-
da e que Barra Mansa será
incluída no estudo de viabi-
lidade para que possamos,
em breve, viabilizar o retor-
no desse atendimento tão
importante para o contribu-
inte — ressaltou o deputa-
do, lembrando que a cidade
tinha um posto da Receita
Federal, mas que foi realo-
cado para Volta Redonda.

Assessoria de Imprensa

Barra Mansa

Na manhã desta quarta-
feira, 28, a vice-prefeita de
Barra Mansa, Fátima
Lima, recebeu em seu ga-
binete a coordenadora de
Educação e Saúde, Vivian
Gomes Fonseca, a fim de
acompanhar a retomada
do Programa Saúde nas
Escolas juntamente com as
aulas presenciais. Foi de-
batida a programação para
a Semana de Conscientiza-
ção da Anemia Falciforme.

Fátima Lima se mos-
trou feliz com o avanço
das atividades. “É impor-
tante o cuidado com a saú-
de das crianças durante a
pandemia. Por isso se faz
necessária a informação.
Com o Programa Saúde
nas Escolas podemos abor-
dar vários temas e assim
trazer ao conhecimento da
população. Com isso, pre-

Barra Mansa

O vereador Paulo da
Gráfica, acompanhado do
secretário de Saúde Sergio
Gomes, do subsecretário
Aliandre Martins e do pre-
sidente da Associação de
Moradores do bairro San-
ta Clara, Benedito de Oli-
veira, o Canela, visitou no
final da tarde desta terça-
feira, 27, a Unidade Básica
de Saúde do bairro Goia-
bal, que será reformada e
ampliada nos próximos
dias.

De acordo com Paulo,
este é um sonho antigo
dos moradores. “Estou
muito orgulhoso de ter
mais esse pedido atendido.
Um sonho de anos de toda

Visita à Codin teve como objetivo encaminhar pedidos de instalação de empresas na cidade

Fátima Lima acompanha
retomada do Programa Saúde
nas Escolas em Barra Mansa

Divulgação

Vice-prefeita discute retomada do Saúde nas Escolas

venimos vários males du-
rante a infância e adoles-
cência, fazendo que tenha-
mos adultos mais conscien-
tes. O secretário de Saúde,
Dr. Sérgio Gomes, é um
gestor defensor do Sistema
Único de Saúde (SUS) , e
está sempre à frente incen-
tivando a concretização de
programas que atendem a
população em toda a sua
totalidade.”

As secretarias de Educa-
ção e de Saúde têm promo-
vido ações sobre temas di-
versificados, tais como:
combate ao mosquito Aedes
aegypti; práticas corporais,
atividades físicas e do lazer
nas escolas; prevenção ao
uso de álcool, tabaco, crack
e outras drogas; cultura de
paz, cidadania e direitos
humanos; prevenção de vio-
lência e dos acidentes; iden-
tificação de educandos com
possíveis sinais de agravos

de doenças em eliminação;
avaliação de saúde bucal,
auditiva e ocular; verifica-
ção e atualização da situa-
ção vacinal; alimentação
saudável e prevenção da
obesidade infantil; direito
sexual e reprodutivo; pre-
venção de DST/AIDS; pre-
venção à COVID-19.

A coordenadora de Edu-
cação em Saúde, Vivian Go-
mes Fonseca, falou sobre a
importância de a população
ter conhecimento sobre es-
ses temas. “O Programa
Saúde nas Escolas tem
como objetivo contribuir
para a formação integral
dos estudantes, por meio de
ações de promoção preven-
tiva e atenção à saúde, com
vista ao enfrentamento das
vulnerabilidades que com-
prometem o pleno desenvol-
vimento de crianças e jo-
vens da rede pública de en-
sino”.

Paulo da Gráfica visita
obra da Unidade Básica

de Saúde do Goiabal
Assessoria de Imprensa

Paulo da Gráfica conversa com Sérgio Gomes na obra da UBS do Goiabal

população que está prestes
a se realizar. Um trabalho
fruto da parceria do nosso
esforço de anos como As-
sociação de Moradores e
agora como parlamentar, e
principalmente de toda a
comunidade”, revelou,
aproveitando a oportuni-
dade para agradecer o pre-
feito Rodrigo Drable e
toda a equipe da Secreta-
ria de Saúde.

O secretário de Saúde
Sergio Gomes destacou
que todos os postos de
saúde do município estão
recebendo benfeitorias.
“Estamos remodelando to-
das as unidades da cidade,
que é um compromisso do
prefeito Rodrigo Drable.
Esta reforma no bairro

Goiabal, que deve começar
entre dez e 15 dias, é um
pedido do Paulo desde o
primeiro dia de seu man-
dato e que agora será con-
templado. Vamos resgatar
a dignidade dos morado-
res locais e vamos entre-
gar uma unidade linda”,
concluiu.

Durante o período de
obras da Unidade Básica
de Saúde do bairro Goia-
bal, situado na Rua Dr.
Heleno de Freitas, a sede
da Associação de Morado-
res da Santa Clara, que
fica ao lado, funcionará
temporariamente como
posto de saúde. O local
também passará por adap-
tações para melhor aten-
der os usuários.
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Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda pediu que a Federa-
ção Paulista de Futebol
(FPF) troque os dez apare-
lhos respiradores enviados
à cidade. Os equipamentos
que chegaram estão em des-
conformidade ao padrão dos
demais leitos que estão sen-
do montados no anexo ao
Hospital do Retiro. A Fede-
ração Paulista de Futebol
concordou com o pleito e já
se comprometeu a enviar
novos respiradores, dentro
das especificações desejadas.

Os equipamentos foram
comprados pela FPF como
compensação pela cessão
do Estádio Municipal Rau-
lino de Oliveira, o Estádio
da Cidadania, para a reali-
zação de partidas pelo
Campeonato Paulista de
Futebol, durante o período
em que os jogos estavam
proibidos em São Paulo,
por causa das medidas res-
tritivas de combate à pan-
demia de Covid-19.

A empresa que vendeu
os equipamentos à FPF
concordou em devolver o
dinheiro da compra (R$ 200
mil), segundo reportagem
de Marília Ruiz para o site
UOL. A reclamação sobre
os equipamentos foi feita

Prefeitura de VR pede troca
dos respiradores enviados pela FPF

Equipamentos vieram com defeito, segundo reportagem
do UOL; Federação Paulista de Futebol diz que já encomendou outros aparelhos

pelo prefeito Antônio Fran-
cisco Neto, que relatou o
problema à FPF e à Procu-
radoria-Geral do município.

A FPF declarou ao UOL
que já solicitou nova re-
messa de equipamentos,
mas não informou o nome
do novo fornecedor. Os res-
piradores haviam sido des-
tinados ao Hospital do Reti-
ro.

Entenda o caso

No dia 23 de abril, o DI-
ÁRIO DO VALE noticiou
que os 10 respiradores doa-
dos pela Federação Paulista
de Futebol (FPF), destina-
dos a rede pública munici-
pal de saúde haviam chega-
do em Volta Redonda.

Na ocasião, antes de sa-
ber que os equipamentos ti-
nham problemas, o prefeito
Antônio Francisco Neto vi-
sitou as instalações onde
deveriam funcionar os lei-
tos no anexo do Hospital do
Retiro. Com a descoberta
dos defeitos, o plano de am-
pliar o número de leitos
permanece, mas está adia-
do até a chegada das novas
unidades, que vão se juntar
a 10 leitos de UTI prontos
no anexo ao Hospital do Re-
tiro e 15 outros estão sendo
montados.

PMVR

Aparelhos estavam no anexo do Hospital do Retiro e foram devolvidos

Volta Redonda

O vereador Betinho Al-
bertassi (PSD) apresentou
na Câmara Municipal indi-
cação solicitando o 3º turno
no Restaurante Popular
Diva Cardoso Bartolini, no
Aterrado, para ofertar jan-
tar a população. A medida,
segundo o parlamentar,
visa amenizar o sofrimento
das famílias.

Segundo pesquisa apon-
tada pelo vereador, o Inqué-
rito Nacional sobre Insegu-
rança Alimentar no Con-

Pinheiral

O vereador Léo Barros
(DC), fez um balanço de
seus quatro meses de atu-
ação na Câmara, que tive-
ram a aprovação de proje-
tos de lei, conquista de
respiradores, visitas as
repartições públicas e
ações nos bairros. Leo
também deu início ao
projeto “Léo Barros nos
bairros”. Com a iniciati-
va, o parlamentar já visi-
tou 11 bairros da cidade,
sendo eles Paraíso, Par-
que Maira, Oriente, Três
Poços, Colina, Vale do
Sol, Ipê, Palmeiras, Var-
jão Km 07 e Km 09.

“Esse projeto foi nossa
principal bandeira de
campanha. Quero ouvir
da nossa população e o
que a nossa cidade preci-
sa para que possamos pla-
nejar ações futuras. Fare-
mos um mandato partici-
pativo, ouvindo de perto o
nosso povo e conhecendo
a necessidade de cada
bairro”, disse o vereador.

Léo Barros, durante
esse período, também vi-
sitou oito secretarias mu-
nicipais e 11 repartições
públicas, dentre CRAS
(Centro de Referência de
Assistência Social), módu-
los de saúde, hospital,
pronto socorro, escolas e
o Conselho Tutelar.

“Buscando aproxima-
ção e fazendo política
com diálogo, visitei diver-
sos setores da prefeitura
para conhecer um pouco
mais e colocar o nosso
mandato a disposição de
todos os secretários para
auxiliar no crescimento
da nossa cidade. Nosso
papel é fiscalizar, mas
também buscar melhorias
em conjunto”, esclareceu.

Em uma ação de parce-
ria com o Vereador Léo
da Saúde (PSL) e o Depu-
tado Federal Felício Later-
ça (PSL), conquistou cin-
co respiradores para o

Betinho Albertassi
propõe que Restaurante

Popular passe a servir jantar

texto da Pandemia da Co-
vid-19 no Brasil, revela que
mais da metade da popula-
ção vive na incerteza sobre
o poder de compra de ali-
mentos.

– Vivemos tempos difí-
ceis na economia da nossa
cidade com aumento do de-
semprego. A fome e a misé-
ria batem à porta das casas
de muitas famílias e o 3º
turno do Restaurante Popu-
lar, com a oferta de jantar,
amenizará o sofrimento –
declara Betinho Albertassi,
explicando que a indicação

depende de aprovação do
prefeito Antônio Francisco
Neto.

O morador Walmir Silva,
do Retiro, elogiou a propos-
ta do vereador. “É muito
triste saber que alguém dor-
miu com a barriga vazia”,
citou, sendo reforçado pelo
vereador que considera que
“o 3º turno do Restaurante
Popular contribuirá com a
segurança alimentar de mi-
lhares de pessoas, sobretudo
nesse momento de crise sa-
nitária e econômica que es-
tamos vivendo”.

Assessoria de Imprensa

Betinho defende terceiro turno no Restaurante Popular

Vereador Leo Barros faz
balanço de quatro meses
de mandato em Pinheiral

Hospital Municipal Prefei-
to Aurelino Gonçalves
Barbosa com o objetivo de
auxiliar na ações de trata-
mento da Covid-19.

O vereador também
destacou a excelente par-
ceria com o deputado esta-
dual Marcelo Cabeleireiro.

– O Marcelo está sem-
pre nos atendendo e pron-
to a nos ouvir, ele tem
trabalhado incansavel-
mente pela nossa região e
tem feito um excelente
trabalho. Nesta semana
estarei com ele entregan-
do um ofício solicitando
asfaltamento para diver-
sas ruas da cidade.

“Estamos em um mo-
mento muito complicado
para nosso país. O coro-
navírus tem causando
muitos danos e grandes
perdas. A aquisição dos
respiradores para um mu-

nicípio pequeno como o
nosso é de grande rele-
vância. Seguimos tentan-
do e buscando outras ma-
neiras de colaborar e au-
xiliar Pinheiral nesta
pandemia”, declarou.

Com três projetos de
lei já aprovados pelo po-
der legislativo, Léo Bar-
ros destacou que quer
conquistar um espaço pú-
blico para mães que pre-
cisam trabalhar a noite e
não tem com quem deixar
seus filhos.

“O projeto gerou polê-
mica, mas vai garantir
que mães tenham um lu-
gar seguro para deixar
seus filhos enquanto tra-
balham para sustentar a
casa. Tudo será realizado
dentro do que é estabele-
cido por todas as normas
educacionais e legisla-
ções”, alertou.

Assessoria de Imprensa

Leo Barros conversa com morador durante visita a bairro
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 009/2021

O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 11 de Maio de 2021,
às 10h00 horas no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 009/2021 que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS – AQUISIÇÃO DE
PÃO FRANCÊS, para atender ao CAPS - Centro de Atenção Psicossocial, SAMU - Serviço de
Atendimento Móvel de Urgência, CEO - Centro de Especialidade Odontológica, CIS - Centro Inte-
grado e Saúde e Saúde da Mulher pelo período de 12 (doze) meses. O edital e o termo de alteração
se encontram à disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Es-
clarecimentos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-
1186.

Paraty, 28 de Abril de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 014/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes

são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação em caráter de emergência, a empresa DROGARIA ULTRAPOPULAR
MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0001-12, para fornecimento de medi-
camento para atender a paciente JAMILLY AMORIM DE CASTRO referente à Liminar Judicial
nº 0003262-10.2012.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$741,60 (Sete-
centos e quarenta e um reais e sessenta reais). A presente dispensa de licitação está amparada
no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 28 DE ABRIL DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 015/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª. Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que
lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de
realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a empresa DROGARIA CENTRAL
PARATY LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 36.235.927/0001-58, para fornecimento de medi-
camento para atender ao paciente ARNALDO DINIZ referente à Liminar Judicial nº 0000351-
10.2021.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 694,80 (Seiscentos e noven-
ta e quatro reais e oitenta centavos). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso
IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 28 DE ABRIL DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL Nº 004/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 004/2021, que tem por objeto: REGIS-
TRO DE PREÇO AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA PARA ATENDER AS UNIDADES DA
SECRETARIA DE SAÚDE PELO PERIODO DE 06 MESES, de acordo com o Relatório apresentado
pela Pregoeira que adjudicou os itens:
·  Itens: 11, 17, 23 e 29 a empresa ADEMAR CESARA FERNAINE com valor global
R$52.600,00(cinqüenta e dois mil e seiscentos reais);

·   Itens: 5, 14, e 28 a empresa COMÉRCIO E DISTRIBUIDORA PARATY LTDA com valor global
R$18.647,50 (dezoito mil seiscentos e quarenta e sete reais e cinqüenta centavos);

·   Itens: 1, 2, 3, 4, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 15, 16, 18, 20, 21, 22, 24, 25, 26 e 27 a empresa W.L.
DE AQUINO COMÉRCIO ATACADISTA DE PRODUTOS EM GERAL com valor global R$ 39.219,00
(trinta e nove mil duzentos e dezenove reais);

·   Item: 19 a empresa BR DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS EIRELI com valor global R$21.450,00
(vinte e um mil quatrocentos e cinqüenta reais);
O valor global da presente licitação é de R$ 131.916,50 (cento e trinta e um mil novecentos e
dezesseis reais e cinqüenta centavos).

PARATY, 28 DE ABRIL DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE ALTERAÇÃO
PREGAO ELETRONICO 050/2021

No Anexo I, ficam alterados os valores unitário e total dos itens: 01-
R$61.546,19 – R$553.915,71; 02-R$86.507,73 – R$86.507,73; 03-
R$49.633,75 – R$49.633,75. Valor Total: R$690.057,19.

Érika Ribeiro Barbosa
Pregoeira

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 009//2021.

Objeto: Aquisição de peças para roçadeiras, motosserras e moto
podas.
Data/Hora: 12/05/2021 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no endereço
acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-
feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO ELETRÔNICO  Nº 007//2021.

Objeto: Registro de Preços para aquisição de reparador
instantâneo de pavimentos.
Data/Hora: 13/05/2021 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no endereço
acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-
feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

TOMADA DE PREÇOS Nº. 002/2021

O SAAE/VR torna público que realizará no dia 20 de maio de 2021,
às 09h00min, TP nº 002/2021, Proc. nº 0217/2021, para Reforma
de Reservatório de Concreto – Rua Pedro Elias de Moura,
bairro Açude – Valor Global Estimado: R$ 101.248,22.
Cópia do Edital através dos e-mails cpl@saaevr.com.br,
cpl.saaevr@gmail.com ou no site: www.saaevr.com.br.

SORAYA GOUVÊA LOÇASSO – MATR. 13.650
PRESIDENTE DA

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Volta Redonda - RJ
Av. Lucas Evangelista nº 643 - Aterrado -  Volta Redonda

MAMMA MIA ALIMENTAÇÃO E SERVIÇOS EIRELI - EPP
CNPJ/CPF: 23.443.146/0001-26

Averbação de Licença
MAMMA MIA ALIMENTAÇÃO E SERVIÇOS EIRELI - EPP
, torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente -
SMMA, A averbação de licença simplificada 0544/2016, de forma a autorizar
conforme Artigo 8º, capitulo II, do Decreto nº122, de dezembro de 2017, a
prorrogação do prazo de Licença , até 13 de janeiro de 2026. A promover a
manutenção periódica dos sistemas de controle instalados, de forma a garan-
tir sua eficiência, utilizando os serviços de empresas devidamente licenciados
e mantendo os comprovantes à disposição para fins fiscalizatórios. Endereço:
Praça Oliveira figueiredo, nº66 – lotes 5 e 6,  centro, Barra do Pirai - RJ

Porto Real

O delegado titular da
100ª DP (Porto Real), Marce-
lo Nunes Ribeiro, confir-
mou ao DIÁRIO DO VALE
que, no fim da tarde desta
quarta-feira, dia 28, a mãe
da madrasta de Ketelen Vi-
tória, de 6 anos, foi presa.

A mãe da criança e sua
companheira, suspeitas de
torturarem a menina, que,
em consequência das agres-
sões, acabou morrendo no
último sábado, já estão pre-
sas no Sistema Penitenciá-
rio de Gericinó, em Bangu,
no Rio.

O crime de tortura foi
praticado na casa da famí-
lia da vítima, no bairro
Jardim das Acácias, em
Porto Real. A menina so-
freu todo tipo de crueldade,
sendo, inclusive, privada de
se alimentar.

O delegado disse que ao
concluir inquérito, o enviou
para o Ministério Público
de Porto Real, onde a pro-
motora denunciou a mãe
da criança, a madrasta, e a
avó da menina, nos crimes
de tortura e homicídio qua-
lificado com dolo eventual
em continuidade delitiva.

Veja a decisão

O Ministério Público do
Estado do Rio de Janeiro
(MPRJ), por meio da Pro-
motoria de Justiça de Porto
Real/Quatis, denunciou,
nesta quarta-feira (28), jun-
to à Vara Única de Porto
Real, a mãe, a madrasta e a
avó pelo homicídio tripla-
mente qualificado e a tortu-
ra de Ketelen Vitoria Oli-
veira da Rocha, de seis
anos. A menina morreu no
último sábado (24), após ter
sofrido uma série de agres-
sões na casa em que mora-
va com a mãe, a madrasta
e a mãe da madrasta, em
Porto Real.

A denúncia relata que,
entre os dias 16 e 18 de
abril, a mãe da menina e a
madrasta, em comunhão de
ações, assumiram o risco

MP denuncia mãe, madrasta e avó
por morte de menina em Porto Real

Elas responderão pelo homicídio triplamente qualificado e a tortura de Ketelen Vitoria Oliveira da Rocha

Volta Redonda

Policiais do 28º Batalhão
da PM registaram dois as-
sassinatos em menos de 24
horas, em Volta Redonda.
Um dos crimes ocorreu na
tarde desta quarta-feira, dia
28, na Rua Maceió, no bair-
ro Santo Agostinho, onde
Wesley dos Santos  Souza,
35 anos,  foi morto a tiros.

PMs que foram ao local
do crime, encontraram a
vítima caída no chão, mor-
ta. Eles tentaram registrar
depoimentos de testemu-
nhas, cujas informações
possam auxiliá-los na apu-
ração do homicídio.  O lo-
cal ainda foi periciado por
agentes do Instituto de Cri-
minalística Carlos Éboli

de produzir a morte de Ke-
telen Vitoria Oliveira da
Rocha, ao desferirem con-
tra a menina socos, chutes,
arremessos contra a pare-
de, pisões, chicoteadas e ar-
remesso num barranco de
aproximadamente sete me-
tros de altura. No dia 19 de
abril, quando a vítima já
estava agonizando, as três
decidiram chamar a ajuda
do SAMU, mas antes com-
binaram a versão de que a
criança teria se machucado
numa estaca, fato desmenti-
do na unidade hospitalar
para onde Ketelen foi enca-
minhada, diante da gravi-
dade das lesões.

A mãe da madrasta da
menina, dona do imóvel
onde ocorreram as agres-
sões, foi denunciada por ter
concorrido eficazmente para
o crime, já que se omitiu
quando deveria agir contra
as agressões, uma vez que
desempenhava cuidados diá-
rios para a menor, oferecen-
do abrigo e alimentação
eventual à vítima. Além dis-
so, participou da tentativa
de burlar a aplicação da lei
penal, uma vez que criou
com as demais rés a justifi-
cativa de que a vítima se fe-
riu em uma estaca.

O documento do MPRJ
destaca que o crime foi co-
metido por motivo fútil,
pois as agressões foram ini-
ciadas apenas porque Kete-
len teria bebido leite sem
autorização, por meio de
tortura, uma vez que as de-
nunciadas provocaram in-
tenso sofrimento físico e
psicológico à menor, e me-
diante recurso que impossi-
bilitou a defesa da vítima,
que no momento dos fatos
encontrava-se subjugada
pelo poder materno e tran-
cada em um quarto.

Além disso, pelo fato de
Ketelen ter sido torturada
como forma de castigo pes-
soal de meados de 2020 até
16 de abril de 2021, as de-
nunciadas também respon-
derão pelo crime de tortura
contido no artigo 1º, II, da
Lei 9455/97.

Homem é morto a
tiros no Santo Agostinho

(ICCE).
O assassinato também

está sendo investigado pelo
delegado titular da 93ª DP,
Edézio Ramos, que solici-
tou às pessoas que possam
colaborar com o trabalho
policial, que denunciem
mesmo que anonimamente,
por meio do Disque Denún-
cia da delegacia: 197.

Outro caso

O policial já vinha apu-
rando a morte de um ho-
mem de 26 anos, que foi ba-
leado na noite de terça-fei-
ra, dia 27, no Jardim Bel-
monte, em Volta Redonda.

A vítima chegou a ser
levada para a Santa Casa
de Barra Mansa, onde veio

a óbito. O criminoso  e a
motivação do homicídio,
ainda são desconhecidos
pela polícia.

Baleados

Também em menos de
24 horas, duas pessoas fo-
ram baleadas em Volta Re-
donda.  Segundo a Polícia
Civil, ambos os feridos teri-
am trocado tiros com polici-
ais militares. Um dos con-
frontos foi registrado na se-
gunda-feira, na  Rua Viscon-
de do Rio Negro, no bairro
Água Limpa, onde um jo-
vem foi baleado na mão.

Após o cessar foi fogo,
ele foi medicado no Hospi-
tal São João Batista, sendo,
em seguida, levado para a

93ª  DP.
Para o mesmo hospital,

foi socorrido na noite de
domingo, outro jovem de 18
anos. Ele estava em um Sie-
na, na Rua Faria de Brito,
no bairro São Carlos, quan-
do, segundo PMs, apontou
uma arma na direção deles.

Os agentes, temendo que
o suspeito fosse atirar, rea-
lizaram um disparo que
atingiu o jovem. O motoris-
ta de aplicativo, que condu-
zia o Siena, não se feriu e
foi liberado após prestar de-
poimento na delegacia.

Já o rapaz continua in-
ternado sob escolta policial,
no Hospital São João Batis-
ta. Com ele foi aprendida
uma pistola e 13 cápsulas
de cocaína.

Volta Redonda

Policiais civis da 93ª DP,
coordenados pelo delegado
titular Edézio Ramos, deti-
veram na terça-feira, dia
27, dois suspeitos de tráfico
de drogas, no bairro Cidade
do Aço, em Volta Redonda.

O delegado disse que
entre os detidos está um
homem, de 29 anos, preso
em flagrante com 18 saco-
lés de maconha e 63 pinos
de cocaína, no local conhe-
cido como “predinhos”. Se-
gundo Edézio Ramos, o
suspeito foi autuado por
tráfico de drogas.

De acordo com o delega-
do, um jovem, de 17 anos,
foi apreendido, suspeito de
exercer a função de endo-
lar drogas no interior da
própria residência, no
bairro onde aconteceu o
flagrante.

Polícia Civil detém suspeitos
de tráfico no bairro Cidade do Aço

Volta Redonda

Os sargentos PMs Xavi-
er e Altemar, além do cabo
Cordeiro, conseguiram na
tarde desta quarta-feira, dia
28, desengasgar uma meni-
na de 3 meses, que chegou
a sede do 28º Batalhão PM,
em Volta Redonda, levada
pela mãe.

Desesperada, a mulher
pediu ajuda aos agentes,
que aplicaram um procedi-
mento de primeiros socor-

A Polícia Civil infor-
mou que 67 sacolés de ma-
conha, um pino de cocaí-
na, duas balanças, diversos
adesivos usados nas identi-
ficações das drogas e 04
munições calibre 9mm, fo-
ram encontrados no interi-
or do imóvel do suspeito;
autuado por tráfico de dro-
gas e no Estatuto do Desar-
mamento.

A localidade, segundo a
Polícia Civil, é dominada por
uma facção criminosa.

A Polícia Civil solicita a
colaboração da população
através de denúncias pelos te-
lefones: Whatsapp (21) 9
68021650; Whatsapp da 93ª DP
(24) 9 99242496; Disque De-
núncia 2253 1177 ou 0300 253
1177. O sigilo é garantido.

Polícia Civil

Material apreendido foi
levado para 93ª DP

PMs salvam bebê de três
meses que estava engasgado

ros (manobra de Heimlich),
e conseguiram fazer com
que a criança voltasse a
respirar de forma precária.

Em seguida, os polici-
ais seguiram com a mãe e
o bebê para o Hospital
Unimed, onde a menina
foi assistida por um pedia-
tra.  Após o procedimento
médico a criança voltou a
respirar normalmente.

A mãe, aliviada, agra-
deceu aos policiais e ao
médico.
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Av homero leite, 572 , Saudade , Barra Mansa, RJ CEP 27.313-190
CNPJ. 29.053.402/0001-36 - Insc. Estadual: Isento
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AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico nº 015/2021 – Objeto: Aquisição de cloreto
de sódio (Sal Grosso) – Data: 11/05/2021 às 09:00 horas

Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-
0198, através do e-mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na
Gerência de Materiais, à Av Homero Leite, 572 – Saudade – Barra
Mansa/RJ.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 07/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA MANUTENÇÃO NO SISTEMA DE
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DO MUNICIPIO DE QUATIS
PROPOSTAS: Serão abertas no dia 13 de Maio de 2021, às 10:00 horas.
Horário de autenticação e credenciamento as 10:00 horas.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO DE LIM-
PEZA POR HIDROJATEAMENTO E SUCÇÃO
PROPOSTAS: Serão abertas no dia 12 de Maio  de 2021, às 10:00 horas.
Horário de autenticação e credenciamento as 10:00 horas.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA TRATAM,ENTO DE ÁGUA
PROPOSTAS: Serão abertas no dia 11 de Maio  de 2021, às 10:00 horas.
Horário de autenticação e credenciamento as 10:00 horas.

INFORMAÇÕES DO EDITAL
O edital poderá ser obtido no Portal de Transparência de Quatis: transparencia.quatis.
rj.gov.br e pelo e-mail comprasquatisrj@gmail.com.

Quatis, 28 de abril de 2021
Fernando Castelhano Fuentes - Pregoeiro

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Saúde de Volta Redonda
amplia nesta quinta-feira,
dia 29, a vacinação contra a
Covid-19 para mulheres de
63 anos (completos). A apli-
cação da primeira dose da
vacina AstraZeneca (Oxford)
acontece nas Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS) e da Fa-
mília (UBSF), de 8h às 16h,
exceto dos bairros: 249, São
João, Siderlândia, Volta
Grande e Vila Mury.

As mulheres dessa faixa
etária devem apresentar no
ato da vacinação um docu-
mento de identidade, ou car-
tão do SUS, e o comprovan-
te de residência (nominal),
obrigatoriamente. A vacina-
ção para os homens de 63
anos (completos) será nesta
sexta-feira, dia 30, também
nas Unidades Básicas de
Saúde (UBS e UBSF), exceto
dos bairros citados acima.

COVID-19

Volta Redonda inicia hoje
vacinação para mulheres de 63 anos

Já os homens de 63 anos serão vacinados nesta sexta-feira, dia 30, nas Unidades Básicas de Saúde
A documentação exigida
para a vacinação é a mes-
ma.

Os moradores da cidade
acima de 18 anos com Sín-
drome de Down, Transtorno
do Espectro Autista ou defi-
ciência intelectual continu-
am sendo vacinados contra
a Covid-19 em Volta Redon-
da. É necessário apresentar
um documento oficial com
foto, cartão do SUS ou CPF
e comprovante de residên-
cia, além de documento
comprovando sua situação
clínica.

Segunda dose

Nesta quinta-feira (29),
as segundas doses da vaci-
na AstraZeneca (Oxford) es-
tão disponíveis para os vaci-
nados com a primeira dose
até 04/02/2021, nas Unidades
Básicas de Saúde (UBS), das
8h às 16h, exceto nos polos
de atendimento à Covid dos

bairros: 249, São João, Si-
derlândia, Volta Grande e
Vila Mury.

Para as segundas doses
as pessoas devem apresen-
tar o cartão de vacinação
Covid-19 e um documento
de identidade ou o cartão
do SUS.

CoronaVac

O estoque da vacina Co-
ronaVac está praticamente
zerado no município. A úl-
tima remessa recebida no
domingo (25) de 1.140 doses
foi destinada aos idosos de
75 e 74 anos para segundas
doses e aos idosos acama-
dos da cidade nesta quarta-
feira (28) com aplicação em
domicílio.

A Secretaria Municipal
de Saúde reafirma que as-
sim que novas remessas de
CoronaVac chegarem a Vol-
ta Redonda, todo seu esto-
que será disponibilizado

para completar as segundas
doses.

A previsão do Instituto
Butantan, que produz a va-
cina, e do Ministério da
Saúde, responsável pela dis-
tribuição, é de que os mu-
nicípios recebam novos es-
toques da CoronaVac a par-
tir de maio.

Cidade registra mais 11 óbitos
e total vai a 733

O município chegou ao
total de 733 mortes por Co-
vid-19 após confirmar mais
11 nesta quarta-feira (28). A
divulgação dos óbitos não
significa que as mortes
ocorreram neste período, já
que o registro não ocorre
simultaneamente.

Segundo a prefeitura,
71% de leitos clínicos e
88% de leitos de UTI (Uni-
dade de Terapia Intensiva)
estão ocupados por pacien-
tes Covid-19 na rede públi-

Barra Mansa já con-
firmou 400 mortes por
Covid-19 desde o come-
ço da pandemia. Dos
12.491 casos confirma-
dos por Covid-19, 11.959
já se recuperaram da
doença e 19 estão inter-
nados, segundo o bole-
tim epidemiológico.

Volta Redonda

A demora no atendimen-
to no Hospital do Retiro
está gerando reclamações
de pacientes que estão sen-
do orientados a irem para o
Hospital São João Batista. O
problema também está ocor-
rendo em outras unidades
de saúde dos bairros Água
Limpa e Tiradentes-Vila
Rica, conforme queixa envi-
ada ao DIÁRIO DO VALE.
O principal motivo para o
atendimento precário é a
falta de médico que a rede
municipal de saúde enfren-
ta nestas unidades.

Em nota, a Prefeitura
de Volta Redonda infor-
mou que abriu processo
de contratações  de médi-
cos que ficarão nas cinco

Volta Redonda

O Saae-VR (Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto
de Volta Redonda) realizará
no domingo
(2) a manuten-
ção preventiva
anual da ETA
(Estação de
Tratamento
de Água) Bel-
monte.

O trabalho
terá início às
6h e término previsto para
às 20h. O abastecimento de
toda a cidade será interrom-
pido durante a operação.

O Saae-VR lembra que

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Infraestrutura (SMI) de
Volta Redonda realizou um
mutirão de limpeza na cida-
de, nesta quarta-feira (28).
As equipes também atuaram
na recuperação de um tre-
cho da Estrada Francisco Vi-
lela Arantes, a Roma x Getu-
lândia, que liga Volta Redon-
da ao distrito de Rio Claro.

Parte da via que recebeu
o serviço sofria com o afun-
damento do asfalto. O local
é usado como rota para o li-
toral fluminense e também
no acesso às cidades do Sul
de Minas Gerais.  

Além da recuperação do
asfalto, os funcionários da
SMI atuaram na roçada às
margens do Córrego Cacho-
eirinha, próximo ao Colégio
Macedo Soares, na Vila San-

BM tem 400 mortes
confirmadas por Covid-19

Ao todo foram noti-
ficados 50.47 exames
como suspeitos, sendo
que 37.624 já foram
descartados e 356 são
considerados suspeitos
que aguardam resulta-
dos dos exames. Des-
tes, 38 estão hospitali-
zados.

ca. Já as taxas de ocupação
da rede privada estão em
51% nos leitos clínicos e
52% nos leitos UTI, em Vol-
ta Redonda.

Volta Redonda segue na
bandeira laranja, risco mo-
derado de disseminação do
novo coronavírus, segundo

a SES RJ (Secretaria Esta-
dual do Rio de Janeiro). Já
foram aplicadas mais de 75
mil doses de vacinas contra
a Covid-19.

Dos 66.431 casos notifica-
dos como suspeitos, 27.909
foram confirmados por Co-
vid-19 no município.

Pacientes reclamam
de atendimento precário

no Hospital do Retiro
emergências da rede pú-
blica municipal nos hospi-
tais São João Batista
(HSJB), Munir Rafful (Re-
tiro), Nelson Gonçalves
(antigo Cais Aterrado),
além das unidades de ur-
gência médica: UPA (Uni-
dade de Pronto Atendi-
mento) do Santo Agosti-
nho e Serviço de Pronto
Atendimento do Conforto,
mas que está tendo difi-
culdade para encontrar
profissionais da área.

A nota diz ainda que a
prefeitura concedeu au-
mento nos salários dos
médicos que trabalham na
rede pública e para os re-
cém-contratados. “A prefei-
tura continua com as con-
tratações abertas imedia-
tas para médicos”.

Abastecimento de água será
interrompido domingo em VR

após o término do serviço a
retomada do abastecimento
se dará de forma gradativa.
Para minimizar os transtor-
nos, o Saae-VR solicita à po-

pulação que
se prepare,
reservando
água para
os afazeres
domésticos,
privilegian-
do o consu-
mo humano
e evitando

desperdício.
O atendimento por car-

ro-pipa será feito exclusiva-
mente para hospitais e clí-
nicas.

Saae-VR realizará a
manutenção

preventiva anual da
ETA Belmonte

Mãe busca ajuda para
cuidar do filho com paralisia

Volta Redonda

Jhenifer Cristiane, de 34
anos, moradora do bairro
Santa Cruz, em Volta Re-
donda, está buscando ajuda
para o filho Kayllon Vitor
Oliveira Silva, de 14 anos.
Ele nasceu com paralisia e,
no momento, está precisan-
do de uma sonda (botton)
que ele usa para se alimen-
tar. A mesma, que custa R$
1.400,00, precisa ser trocada
de 6 em 6 meses e, por falta
de recursos, ele está há 1
ano e 4 meses usando a
mesma sonda, o que acaba
causando infecção.

- Kayllon também está
precisando muito de uma
cadeira de banho adaptada
e uma cama hospitalar.
Kayllon sente dores e as
perninhas dele estão in-
chando muito. A pediatra
disse que seria bom ele ter
uma cama hospitalar, para

poder ajustar a altura das
pernas e manter ele inclina-
do e não deitado o tempo
todo – explicou Jhenifer,
que tem mais dois filhos.

Atualmente a Jhenifer
só conta com o auxílio que
o Kayllon recebe e com a
ajuda de pessoas de bom co-
ração que a ajudam como
podem a comprar as medi-
cações e as fraldas geriátri-
cas. O menino faz uso de
várias medicações controla-
das, calmante, relaxante
muscular.

- O Kayllon tem uma
grave escoliose e está na fila
de espera para a cirurgia de
coluna. Ele faz tratamento
no Hospital da Criança, no
Rio de Janeiro. Ele já fez
duas cirurgias na mão e no
punho e uma cirurgia no
quadril – explicou a mãe.

O telefone da Jhenifer é
(24) 99946-4749.

Arquivo pessoal

Kayllon, de 14 anos, tem paralisia

Quem puder ajudarQuem puder ajudarQuem puder ajudarQuem puder ajudarQuem puder ajudar,,,,, os dados para doação são: os dados para doação são: os dados para doação são: os dados para doação são: os dados para doação são:

Conta Poupança no nome de Kayllon Vitor Oliveira Silva
CCCCCAIXA ECONÔMICAIXA ECONÔMICAIXA ECONÔMICAIXA ECONÔMICAIXA ECONÔMICAAAAA
AGÊNCIA: 4375
CONTA: 013.00002624-0

PIX MERCPIX MERCPIX MERCPIX MERCPIX MERCADO PADO PADO PADO PADO PAAAAAGOGOGOGOGO
JENNIFERCRISTIANE720@GMAIL.COM

SMI recupera trecho da
estrada Roma x Getulândia

ta Cecília, e fizeram o reco-
lhimento de entulhos nas
Ruas 4 e 5 no Monte Caste-
lo; Rua Guiné, no Retiro;
Rua Deolindo Miguel, na
Fazendinha e Rua José de
Alencar, na Ponte Alta. A
Avenida Almirante Adalber-
to de Barros (Beira-Rio) e
os bairros Tangerinal e Eu-
caliptal receberam o traba-
lho de capina.

No Roma I houve a reti-
rada de escória próximo ao
Departamento Geral de
Ações Sócio Educativas (De-
gase). Poda de árvores com
o recolhimento de galhos
aconteceu na Vila Mury,
perto da sede da Risp V.
Também foi realizada lim-
peza com a retirada de resí-
duos de canaletas - em fren-
te a entrada do Parque do
Contorno e no Retiro, na
Rua Guiné.
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Barra Mansa

A Secretaria de Educa-
ção fez um balanço dos pri-
meiros dias de aulas pre-
senciais da educação infan-
til, na modalidade creche,
no início desta semana, em
Barra Mansa. Segundo a
pasta, constatou que os pro-
tocolos de combate a Covid-
19 estão sendo respeitados.

Cerca de 430 alunos do
maternal III iniciaram o
ano letivo, de forma presen-
cial, na última segunda-fei-
ra, 26, sendo divididos em
23 turmas em nove creches
do município. Segundo o
secretário de Educação
Marcus Barros, a retomada
foi satisfatória.

– O retorno está muito
positivo desde a preparação
até a adesão dos alunos.
Nós estamos oportunizando
o ensino presencial e híbri-

BM diz que aulas da educação
infantil têm retorno satisfatório

Turmas do Maternal III retornaram na última segunda (26); Maternal II e I voltam no dia 03
do justamente para dar op-
ção aos pais, que são os
principais aliados nesta vol-
ta, ajudando nos cuidados
que devem ser tomados –
revelou, acrescentando que
o convívio é fundamental
para o desenvolvimento de
uma criança.

Nesta primeira fase de
adaptação, a adesão dos
alunos nas aulas presenci-
ais está em torno de 40 a
60%. As aulas estão com
horários diferenciados e
voltarão ao normal na pró-
xima segunda-feira, dia 03,
mesmo dia do retorno das
aulas do Maternal II e I,
que irão começar também
com horário diferenciado,
devido ao processo de adap-
tação, aumentando este ho-
rário gradativamente.

Segundo a diretora da
Creche Municipal Dom
Waldyr Calheiros, localiza-

da no bairro Ano Bom, Ali-
ne Vitorino, todos os alu-
nos que retornaram as ati-
vidades têm autorização
dos pais.

– Antes de voltarmos
oficialmente, convocamos
uma reunião de pais para
apresentarmos os protoco-
los que usaríamos e passar
segurança a eles. Os alunos
só voltaram, mediante auto-
rização dos pais, através de
um documento assinado, e,
aqui, 60% dos pais autori-
zaram a volta dos filhos.
Adequamos a escola com
álcool gel para os alunos,
com marcações para distan-
ciamento, instalação de tan-
ques, entre outras mudan-
ças. Recebemos da prefeitu-
ra o material necessário
para cumprir as regras e
dessa forma, estamos fluin-
do muito bem – concluiu a
diretora.

Chico de Assis

Cerca de 430 alunos do maternal III iniciaram o ano letivo de forma presencial

Miguel da Silveira
Volta Redonda

Alunos da escola Firjan
SESI de Volta Redonda es-
tão se preparando para a
etapa regional do “First
Lego League” (FLL), tor-
neio que vista estimular a
exploração científica, que
está marcado para os dias
07 e 08 de maio. A equipe
Silver Wolves de Robótica,
composta pelos alunos Ga-
briel Cabral, Carolina Ca-
bral, Ana Clara Genuel e
Isabelly Vitória, terá de en-
frentar os desafios apresen-
tados pelo torneio, que todo
ano oferece um desafio ba-
seado em um conjunto de
problemas do mundo real.

O tema da temporada des-
te ano é “Replay” e o tema
geral é sedentarismo em cri-
anças e adolescentes. Eles
têm o objetivo de fazer com
que os competidores ofere-
çam soluções para a pouca
prática de atividade física
que gera inúmeros proble-
mas, como o sedentarismo.

Mesa de Lego

Nesta quinta-feira (29), a
equipe vai apresentar uma
mesa de Lego que vai dis-
ponibilizar 15 missões.

Resende

No próximo sábado (dia
1°), será realizada uma Feira
de Adoração de Animais, no
piso L2 do Resende Shop-
ping, no Centro, em Resende.
O evento será de 13h às 16h
e contará com aproximada-
mente 10 animais do CCZ
(Centro de Controle de Zoo-
noses) entre cães e gatos, in-
clusive, filhotes, para serem
adotados por pessoas que es-
tejam dispostas a oferecer
um lar e toda a assistência
necessária.

Requisitos

Os interessados devem
ser maiores de 18 anos de

Volta Redonda

A prefeitura de Volta Re-
donda fez a manutenção de 11
automóveis, oito caminhões,
de uma pá mecânica e uma
retroescavadeira. O serviço foi
executado pelos próprios funci-
onários da Secretaria Munici-
pal de Infraestrutura (SMI),
pasta responsável pela Gara-
gem Municipal. Os veículos
passaram por revisão e mecâ-
nica e elétrica, além de rece-
ber reparos na lataria. Utili-
zando mão de obra, equipa-
mentos e material disponíveis
na prefeitura, a ação gerou eco-
nomia para os cofres públicos.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Infraestru-
tura, Jerônimo Telles, os car-
ros são utilizados para trans-
porte de pessoal, os cami-
nhões atuam na retirada de
entulhos e resíduos e a pá
carregadeira e a retroescava-
deira são máquinas pesadas
usadas no transporte de ma-
teriais e para escavar valas e
buracos e para o assenta-
mento de tubos e outros ser-
viços.

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 561/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 43, VI
do Estatuto das Licitações, Lei nº 8.666/93 e art. 1º, II do Decreto
Municipal nº 2.100 de 24/02/2017, HOMOLOGO, o resultado da pre-
sente licitação, na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO nº 001/2021
que objetiva a AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS E MATERIAL PARA
PERSONALIZAÇÃO DOS REFERIDOS VEÍCULOS PARA ATENDER
A GUARDA CIVIL DE PORTO REAL, processo administrativo 561/
2021, na condição de FRACASSADA.

Porto Real, 28 de abril de 2021
Jorge Luis Porto de Souza

Secretário Municipal de Ordem Pública

Equipe Silver Wolves de Robótica se
prepara para torneio ‘First Lego League’

Cada uma precisará ser re-
solvida com um robô mon-
tado com lego e programa-
do pelos alunos. A apresen-
tação será de forma virtual.

Protótipo de robô

De acordo com Paula
Mendonça, professora de
Língua Portuguesa e Ofici-
na de Robótica e Maker,
além de ser uma das técni-
cas que auxilia a equipe
Silver Wolves de Robótica,
comentou a equipe está de-
senvolvendo um projeto re-
ferente ao tema.

– Eles estão trabalhando
no projeto desde novembro.
Começamos com o Projeto
de Pesquisa, depois fizemos
pesquisas com crianças e
adolescentes, entrevistas
com secretário e subsecretá-
ria especial de Esporte do
Governo Federal, além de
leituras de obras indicadas
com o tema. Agora estamos
finalizando com a programa-
ção da montagem do robô e
do aplicativo – disse Paula.

A equipe propõe um
robô de baixo custo que
está sendo construído com
material reciclado e arduí-
no, usando a cultura
Maker, que faça movimen-
tos e que as pessoas ao re-

dor imitem. Segundo a
equipe, a intenção é que as
pessoas aprendam um pou-
co sobre programação e
que se exercitem “brincan-
do”. O aplicativo desenvol-
vido pela Silver Wolves ser-
virá para que o usuário se-
lecione a sequência de mo-
vimentos que o robô fará
para que o próprio copie.

– A solução encontrada
pela equipe foi criar dispo-
sitivos interativos de baixo
custo baseados na metodo-
logia STEAM e na cultura
maker. A finalidade é pro-
mover o despertar do públi-
co-alvo para atividades físi-
cas, utilizando materiais
acessíveis e de fácil monta-

Divulgação

Gabriel Cabral, Carolina Cabral, Ana Clara Genuel e Isabelly Vitória
estão desenvolvendo um robô articulado que vai auxiliar pessoas
durante os exercícios físicos

gem, sendo a gameficação
um referencial. Os disposi-
tivos apresentam a função
de captar os movimentos
do jogador e projetá-los,
permitindo a correção si-
multânea desses movimen-
tos, e a garantia da vivên-
cia do esporte e atividade
física de forma prazerosa e
atrativa – detalhou Paula
Mendonça.

A apresentação do protó-
tipo do robô e do aplicativo,
além da entrega do Projeto
de Pesquisa escrito está
previsto para o dia 07 de
maio. A participação no
torneio poderá ser acompa-
nhada pelo Instagram
@herdeirosdofuturoemacao.

Feira de adoção de cães e gatos acontece
no Resende Shopping no próximo sábado

idade e apresentar documen-
to de identidade e compro-
vante de residência. Meno-
res de idade deverão estar
acompanhados de seus pais
ou responsáveis para a ado-
ção. Para adotar, não precisa
ser morador de Resende.

O pet escolhido poderá
ser levado para a casa do
seu novo tutor, mediante a
assinatura do Termo de
Adoção Responsável, que
serve para que o novo tutor
do animal assuma o compro-
misso de castrá-lo, além do
seu bem-estar e cuidados ne-
cessários.

A recomendação é de que
machos e fêmeas passem
pela intervenção cirúrgica
a partir do sexto mês, se-

gundo a prefeitura. Os cães
e gatos do CCZ com idade
acima de oito meses já se-
rão entregues castrados.
Caso tenha idade inferior
para a realização do proce-
dimento, será feita a castra-
ção após o ato da adoção.
Todos os animais da feira
terão a castração garantida
pelo CCZ. Os pets disponí-
veis na campanha solidária
estão em condições saudá-
veis e já receberam os pri-
meiros cuidados.

O diretor do Centro de
Controle de Zoonoses, Bru-
no Marins Souza, comen-
tou sobre a feira de adoção
e sobre a castração dos ani-
mais.

— A adoção é um ato de
amor. Vale dizer que os ani-
mais do CCZ foram resga-
tados nas ruas ou possuem
histórico de maus-tratos. O
número de animais abando-
nados é grande, por isso,
devemos incentivar ações
como esta. A castração aju-
da no controle da taxa de
natalidade e evita várias
doenças, tais como: alguns
tipos de câncer; piometra
nas fêmeas (infecção bacte-
riana no útero); e gravidez
psicológica, entre outras. A
castração é uma questão de
saúde pública, que traz
muitos benefícios - comen-

tou.

Doação

Durante a ação solidária
no Resende Shopping,
quem quiser, pode colabo-
rar com a doação de um
quilo de ração para cães ou
gatos. Ao adotar nesta fei-
ra, o novo tutor ganhará
uma foto com o seu novo
bicho de estimação.

A ação é uma parceria
entre a prefeitura, por in-
termédio do CCZ, e o Re-
sende Shopping. Na última
feira do Resende Shopping,
que aconteceu no dia 13 de
março, foram adotados 10
animais do CCZ. Na pri-
meira Feira de Adoção de
Cães e Gatos da prefeitura,
em janeiro, cinco pets fo-
ram adotados.

Já no CCZ, localizado na
Rua Eurídice Paulina de
Almeida, nº 415, no bairro
Vicentina II, foram contabi-
lizadas 32 adoções em 2021.
Nos últimos quatro anos,
431 cães e gatos do CCZ fo-
ram adotados por meio de
campanhas e na própria
sede do CCZ.

Outras informações po-
dem ser obtidas pelo telefo-
ne da sede do Centro de
Controle de Zoonoses de
Resende: (24) 3360 9690.

Volta Redonda recupera
11 veículos da frota municipal

- Quando assumimos a
secretaria, a maioria dos veí-
culos públicos estava sucate-
ada. Com o empenho dos
nossos funcionários, todos os
19 automóveis as duas má-
quinas recuperados estão
nas ruas agilizando o servi-
ço prestado à população -
afirmou.

Utilização de veículos próprios
gera economia

A recuperação de 19 veí-
culos e duas máquinas pos-
sibilitou o cancelamento de
contratos de locação de auto-
móveis e caminhões que ga-
rantiam a funcionalidade da
Secretaria Municipal de In-
fraestrutura.

- Hoje, a nossa equipe
conta com caminhões com
diversas capacidades de car-
ga, que podem ser utilizados
diferentes tipos de serviço;
além de veículos leves, utili-
tário esportivo, picape e uma
Kombi que atendem a de-
mandas variadas - contou a
subsecretária de Infraestru-
tura, Poliana Gama.

Buscando oferecer ca-
pacitação e qualificação
profissional para a popu-
lação, e consequentemen-
te, inserir novos profissi-
onais no mercado de tra-
balho, a Secretaria Muni-
cipal de Ação Comunitá-
ria (SMAC) vai retomar
as oficinas de capacitação
e inclusão produtiva nos
13 Centros de Referência
de Assistência Social
(CRAS) que já estão fun-
cionando na cidade e nos
equipamentos da rede de
proteção do município
como o Centro Pop, Al-
bergue Municipal Seu
Nadim, entre outros. Os
instrutores participaram
de uma reunião, na se-
gunda-feira, dia 26, com o
secretário Municipal de
Ação Comunitária, Mu-
nir Francisco, para ali-
nhar os trabalhos.

- Essas oficinas são
muito importantes, prin-
cipalmente nesse momen-
to de pandemia onde sa-
bemos que muitas pesso-
as perderam os seus em-
pregos. A princípio, os
cursos vão funcionar nes-
ses espaços que já foram
abertos e serão amplia-
dos para os outros Cras,
assim que forem inaugu-
rados. Queremos atender
o maior número de pes-
soas possível, adotando
todas as medidas de segu-
rança ao combate a Co-
vid-19 - destacou Munir.

Os cursos, que terão
início na próxima semana,
terão atividades voltadas
para diversas áreas como:
culinária, artesanato, cos-
tumização de roupas e mó-
veis, manicure, cabeleirei-

Prefeitura retoma oficinas de
capacitação e inclusão produtiva

ro, barbeiro, corte e costu-
ra, entre outros. As aulas
acontecem de duas a três
vezes por semana, depen-
dendo do curso escolhido.
A capacidade de atendi-
mento para cada curso é
de 20 a 30 pessoas, mas
como medida de seguran-
ça e para garantir o dis-
tanciamento, o número de
alunos será reduzido pela
metade.

Embora as oficinas se-
jam abertas para toda a
população, a prioridade de
vagas são para os usuári-
os da Assistência Social
do município como mulhe-
res que sofrem violência,
egressos de presídios e
adolescentes com medidas
socioeducativas ou que es-
tão em busca do primeiro
emprego.

Os primeiros bairros
beneficiados com a inicia-
tiva são: Retiro, Siderlân-
dia, Vila Brasília, Voldac,
Dom Bosco, São Sebastião,
Água Limpa, Três Poços,
Monte Castelo, Roma II,
Rústico, São Carlos e Vila
Americana

Munir destacou que
esse trabalho é de inclusão
produtiva, ou seja, é uma
ação em que a pessoa vai
aprender algo novo ou
está com tempo ocioso e
quer melhorar e aperfeiço-
ar seus conhecimentos na
busca do primeiro empre-
go ou para se manter no
mercado de trabalho.

- Durante as oficinas
serão oferecidas ações de
empreendedorismo e esti-
muladas à produção em
grupo, facilitando a venda
dos produtos produzidos -
afirmou o secretário.
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Volta Redonda

A CSN anunciou na
noite desta quarta-feira
(28) que registrou lucro lí-
quido de R$5.697 milhões,
46% superior ao registra-
do no 4T20, em razão da
melhora operacional veri-
ficada no período, além
do ganho de capital com o
IPO da CSN Mineração.O
anúncio, como estabelece
a regulamentação da
CVM (Comissão de Valo-
res Mobiliários), foi feito
após o fechamento do
mercado de ações. As ope-
rações de siderurgia res-
ponderam por 51% da re-
ceita do grupo, seguidas
por mineração (42%), lo-
gística (4%) e cimento
(2%). As operações de
energia foram declaradas
com zero de participação
na receita líquida total.

A receita líquida no
primeiro trimestre deste
ano totalizou R$11.913 mi-
lhões, sendo 22% superior
ao registrado no quarto
trimestre de 2020 e 123%
superior ao do mesmo pe-
ríodo do ano passado.

A melhora de receita
no primeiro trimestre
deste ano se deu princi-
palmente pela manuten-
ção dos fortes volumes de
vendas, combinado com
os maiores preços verifi-
cados no período tanto
para o minério de ferro
quanto para o aço e o ci-
mento.

No primeiro trimestre
deste ano, o custo dos
produtos vendidos totali-
zou R$6.179 milhões, 10%
maior em comparação
com o quarto trimestre de
2020, em razão da evolu-
ção do preço de algumas
commodities necessárias
no processo produtivo.

Apesar do aumento

Volta Redonda

O comércio está autori-
zado a funcionar normal-
mente no feriado do Dia do
Trabalhador, no próximo
sábado (1°), em Volta Re-
donda. De acordo com o Si-
comércio-VR (Sindicato do
Comércio Varejista de Volta
Redonda), a remuneração
deverá ser feita em 100%
sobre o valor das horas tra-
balhadas. A abertura será
uma forma de ajudar o co-
mércio, que está em fase de
recuperação, tendo mais
um dia para vender para o
Dia das Mães.

Horário de funciona-
mento será de 7h às 20h
para lanchonetes, de 11h às
21h para shoppings , de 9h
às 13h para o comércio va-
rejista, e de 10h às 21h para
bares e restaurantes com
tolerância de uma hora de
encerramento total das ati-
vidades.

Segundo o sindicato, a
abertura, além de ajudar a
aumentar as vendas, pode
contribuir para evitar aglo-
merações, porque oferece
mais tempo para compras,
não concentrando tudo du-
rante a semana, uma vez
que está se aproximando
da segunda melhor data do
ano para o setor.

Dia das Mães na economia
fluminense

Uma pesquisa do Insti-
tuto Fecomércio-IFec-RJ

Vassouras

O município de Vassou-
ras venceu o Prêmio Yedda
Maria Teixeira 2021, organi-
zado pela Associação dos
Embaixadores de Turismo
do Rio de Janeiro. Assim
como no Prêmio CIETH, do
qual a cidade saiu vitoriosa
no início do ano, o desempe-
nho do turismo durante a
pandemia, com reabertura
responsável e adesão pionei-
ra aos selos internacionais e
nacionais, foi relevante para
que Vassouras vencesse a
categoria Promoção do Mu-
nicípio no Prêmio Yedda
Maria Teixeira.

Projetos em Vassouras

Projetos como o Cami-
nhos do Café, Amiga do
Turista e Amiga do Pet,
que deram visibilidade à
cidade; ações como a cria-
ção do Conselho do Turis-
mo e a inserção de Vassou-
ras no Mapa do Turismo
Nacional; e parcerias com
o Governo do Estado e ór-
gãos como Jucerja, Sebrae,
Agerio, Sicomércio e Aci-
av; também contribuíram

Itatiaia

As Secretarias de Traba-
lho, Emprego e Geração de
Renda e de Desenvolvimen-
to Econômico está traba-
lhando para oportunizar a
qualificação dos moradores
desempregados do municí-
pio para que possam retor-
nar ao mercado de trabalho.

Dentre os projetos a se-
rem implementados está o
Comitê de Socorro Econô-
mico, que visa fortalecer os
empresários e microempre-
sários locais e fazer um le-
vantamento junto as empre-
sas da região sobre as ne-

Rio de Janeiro

A Secretaria de Estado
de Trabalho e Renda (Se-
trab) divulga, esta semana,
413 oportunidades, por
meio do Sistema Nacional
de Emprego (Sine), para as
regiões Metropolitana, Mé-
dio Paraíba, Norte Flumi-
nense e Serrana do estado.

O Sine realiza uma
análise comparativa do
perfil profissional de cada
candidato cadastrado com
a vaga disponibilizada
pelo contratante. Por isso,
é importante que o cida-
dão mantenha o seu ca-
dastro atualizado. Para se
inscrever ou atualizar o
cadastro, é necessário ir a
uma unidade mais próxi-
ma do Sine, portando seus
documentos de identifica-
ção civil, carteira de tra-
balho e comprovante de
residência.

Vagas por região

Na Região Metropolita-
na, são oferecidas 314
oportunidades. Destas, 210
vagas são para atuar
como operador de telema-
rketing, tendo como pré-
requisito o Ensino Médio
completo. Além destas,
também existem vagas
para vendedor, biomédico,
operador de caixa, entre
outras.

Moradores da Região
Serrana podem se candi-

Rio de Janeiro

Antonio Pereira da Silva
está há 20 anos olhando o
vaivém de moradores do
prédio em que trabalha, na
Zona Oeste da capital flumi-
nense. Há uma semana, en-
tretanto, seu olhar está ain-
da mais apurado na porta-
ria. Aos 54 anos e com o
certificado de conclusão do
Curso de Porteiros do Pro-
grama Segurança Presente
nas mãos, ele se sente mais
preparado para contribuir
com a segurança e o bem-
estar de todos do condomí-
nio.

- Um ponto específico do
curso que achei muito inte-
resse foi o trato com os en-
tregadores. Na pandemia, o
movimento deles aumentou
muito. Antes de abrir, preci-
samos ver se o morador re-
almente pediu entrega de
algo. A gente acaba agindo
no automático e abrindo a
porta. Eu e os outros portei-
ros que fizemos o curso es-
tamos mais atentos – avalia.

Antonio foi um dos qua-
se mil profissionais que
participaram do último cur-
so on-line de gestão de se-
gurança predial, oferecido
gratuitamente pelo Progra-
ma Segurança Presente. A
próxima turma está previs-
ta para começar em junho.
As inscrições podem ser fei-
tas pelo site do Segurança
Presente (www.segurancapr
esente.rj.gov.br) e pelas re-
des sociais (Facebook: Ope-
ração Segurança Presente /
Instagram: @segurancapre-
sente).

Coordenadora do curso,
a major PM Laila Fernanda
de Castro Gonçalves explica

CSN lucra mais de R$ 5,6 bilhões
 no primeiro trimestre

Resultado foi divulgado na noite desta quarta; resultado é 46% maior do que o do trimestre passado

nos custos, a margem
bruta foi cinco pontos
percentuais superior à re-
gistrada no quarto trimes-
tre de 2020, passando para
48,1% no primeiro trimes-
tre deste ano, como resul-
tado do forte desempenho
verificado nos segmentos
de mineração, siderurgia
e cimentos.

As despesas com ven-
das, gerais e administrati-
vas no primeiro trimestre
deste ano totalizaram
R$557 milhões, 25% inferi-
or ao registrado no quar-
to trimestre de 2020, como
consequência da propor-
ção de vendas FOB/CIF
na mineração e do maior
controle orçamentário,
principalmente quando se
analisa o comportamento
das despesas em relação à
receita.

Esse desempenho é re-
sultado da forte queda
nas despesas com ven-
das(-30%), enquanto as
despesas gerais e admi-
nistrativas ficaram prati-
camente estáveis.

No primeiro trimestre
deste ano, o grupo de ou-
tras receitas e despesas
operacionais atingiu valor
de R$1.986 milhões, advin-
do principalmente da
oferta pública de ações da
CSN Mineração, o que ge-
rou um ganho líquido na
operação de R$2.472 mi-
lhões. Esse montante foi
parcialmente compensado
pela realização de Hedge
de Fluxo de Caixa no to-
tal de R$311 milhões.

O resultado financeiro
foi negativo em R$ 201
milhões, com o custo da
dívida sendo parcialmen-
te compensado pela valo-
rização das ações da Usi-
minas, que gerou ganho
sem efeito caixa de R$512
milhões.

Comércio de Volta Redonda
funcionará normalmente
 no Dia do Trabalhador

aponta que o Dia das Mães
deve movimentar R$1,2 bi-
lhão de reais na economia
fluminense, o que são nú-
meros maiores do que os
do ano passado.

O comércio de Volta Re-
donda estava fechado em
2020 por conta das restri-
ções municipais. Ainda se-
gundo o Instituto, a estima-
tiva é de que o ticket médio
seja de R$ 143, 10.

O presidente do Sico-
mércio-VR, Jerônimo San-
tos, falou sobre a importân-
cia das portas abertas nes-
se sábado de feriado para
alavancar a economia da ci-
dade.

- A possibilidade de abrir
num sábado é essencial, es-
pecialmente, a uma semana
do Dia das Mães,  que é a
segunda melhor para o lo-
jista e movimenta pratica-
mente todos os setores do
comércio - comentou.

O Sicomércio-VR refor-
çou que é extremamente
importante seguir as nor-
mas de segurança. O uso
obrigatório de máscara, hi-
gienização das mãos com
álcool 70%, manter o dis-
tanciamento social e evitar
aglomerações, são algumas
das medidas preventivas.

- Seguir os protocolos
sanitários é necessário
para garantir as medidas
de flexibilização, sem per-
der a responsabilidade em
relação aos cuidados indis-
pensáveis devido à pande-
mia - reforçou.

Vassouras vence Prêmio Estadual
Yedda Maria Teixeira 2021

para a vitória.
- Estamos trabalhando

intensamente para o reposi-
cionamento de Vassouras
nos cenários estadual e na-
cional. Buscamos imediata-
mente formas de lidar com
a pandemia, criando rígi-
dos protocolos sanitários, e
fomos a primeira cidade a
lançar o selo de turismo
consciente. Neste período,
mantivemos ações impor-
tantes e lançamos novos
projetos visando estimular
a economia - disse o secre-
tário de Desenvolvimento
Econômico e Turismo,
Wanderson Farias.

O prefeito de Vassouras
também comentou mais
essa vitória.

- Nossa cidade está com-
prometida com a segurança
da população e do turista
desde o primeiro momento
da pandemia. Agimos rápi-
do para implementar medi-
das eficazes na saúde e
também na economia, ge-
rando emprego e renda -
disse Severino Dias.

Prêmio Yedda Maria Teixeira

O Prêmio Yedda Maria

Teixeira, que homenageia a
grande empreendedora do
setor hoteleiro falecida em
2014, é concedido pela Asso-
ciação dos Embaixadores
de Turismo do Rio de Ja-
neiro. O júri desta edição
foi composto por 16 mulhe-
res, entre elas a bailarina
Ana Botafogo, e o resultado

saiu esta semana. Por cau-
sa da pandemia, a cerimô-
nia de entrega do Prêmio
Yedda Maria Teixeira 2021
será realizada virtualmente
no dia 30 de maio, com
transmissão pelo YouTube
da Associação dos Embai-
xadores de Turismo do RJ,
às 15h.

Divulgação

Vassouras venceu na categoria “Promoção de Município”

Itatiaia busca oferecer qualificação aos moradores
cessidades em relação à
mão-de-obra, para priorizar
a oferta de qualificação.

- É fundamental que a
população esteja capacitada
para que tenha a oportuni-
dade de conseguir uma
vaga direto no mercado de
trabalho da nossa região.
Essa é uma das propostas
do prefeito Imberê Alves, ou
seja, oferecer capacitação
aos moradores e vamos tra-
balhar com esse propósito -
disse o titular da pasta,
Vander Corrêa.

O secretário, que recen-
temente esteve em Brasília,
falou também das iniciati-

vas para viabilizar a capaci-
tação da população.

- Participamos de uma
reunião com o Deputado Fe-
deral do PSL, Gurgel Soares
e na pauta estava a impor-
tância do trabalho de quali-
ficação da mão-de-obra, ali-
nhada as necessidades do
mercado de trabalho do Mu-
nicípio. Porém, para conse-
guir oferecer essa capacita-
ção também conversamos
sobre uma emenda parla-
mentar que possa ser desti-
nada a essa ação de qualifi-
cação na cidade, explicou
Vander.

O secretário, lembrou

que o trabalho tem a parce-
ria da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, coor-
denada pelo advogado José
Ricardo Marques e reforçou
que outras ações também se-
rão desenvolvidas.

- O mercado de trabalho
em todo o país foi bastante
impactado pela pandemia
da Covid-19. Em Itatiaia, a
Prefeitura quer mudar essa
realidade através da qualifi-
cação e por esse motivo va-
mos continuar esse traba-
lho. Encontros com repre-
sentantes de outras áreas
também serão agendados -
finalizou.

SINE divulga 28 vagas
de emprego na região

do Médio Paraíba
datar a uma das 36 vagas
oferecidas. Entre elas, va-
gas para ajudante de cozi-
nha, atendente de loja, me-
cânico, supervisor de ma-
nutenção de reparação de
veículos, entre outras.

Na Região do Médio
Paraíba existem 28 vagas.
Entre as funções estão
oportunidades para enge-
nheiro, encarregado de
obras, técnico de refrigera-
ção, analista de recursos
humanos, entre outras.

Na Região Norte Flumi-
nense são divulgadas 35
vagas para trabalhar em-
barcado, em Macaé, para
as funções de chefe de co-
zinha, cozinheiro, salonei-
ro e taifeiro.

Cadastro

Para consultar as opor-
tunidades e as informa-
ções sobre remuneração e
exigências de cada função,
o candidato deve ser ca-
dastrado no programa
Sine e realizar a consulta
de maneira presencial em
uma unidade da rede ou
pelos seguintes canais di-
gitais: empregabrasil.mte
.gov.br ou aplicativo Sine
Fácil.

O cadastro também
pode ser realizado com en-
vio do currículo para o e-
mail vagas@trabalho
.rj.gov.br. Pelo mesmo ca-
nal é possível esclarecer
dúvidas.

Operação Segurança Presente
oferece curso gratuito de gestão

de segurança a porteiros
que ter funcionários capaci-
tados nos prédios é impor-
tante não só para os mora-
dores e para o próprio por-
teiro, como também para
ajudar os agentes do Pro-
grama Segurança Presente.

- O curso foi idealizado
com o intuito de promover
a integração do Segurança
Presente junto à sociedade
fluminense. Com ações edu-
cativas e de orientação, con-
seguimos capacitar portei-
ros e outros profissionais
que acabam sendo funda-
mentais para as ações pre-
ventivas promovidas pelo
programa – explica ela.

Subsíndico do prédio em
que o Antonio trabalha, Ju-
lio Cesar Conceição Goes
decidiu fazer o curso ao
lado dos demais funcionári-
os do condomínio. Agora, o
próximo passo é adotar os
ensinamentos na gestão.

- Todos os cinco portei-
ros e o funcionário da lim-
peza fizeram o curso. Todos
nós assistimos juntos. Va-
mos aplicar novas normas
de conduta aqui. Enfatizei
muito sobre a entrada e saí-
da de veículos, assim como
os cuidados de combate a
incêndio – destaca Julio.

O curso é ministrado
por servidores da Polícia
Militar e do Corpo de Bom-
beiros do Estado do Rio de
Janeiro, e aborda os seguin-
tes tópicos:

- Noções básicas sobre
rede de apoio à população
em situação de rua;

- Noções básicas de Se-
gurança Predial;

- Noções de Primeiros
Socorros;

- Noções básicas de Com-
bate a Incêndios.
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TÚNEL DO TEMPO
*Escócia e Inglaterra são unificadas, formando o

Reino Unido da Grã-Bretanha (1707).
*Realizada a primeira viagem experimental com

uma locomotiva elétrica. O teste foi feito em Washing-
ton (1851).

*Getúlio Vargas criou o Conselho Nacional do Pe-
tróleo, precursor da Petrobras,  para que o governo
pudesse controlar o produto (1938).

*A  comuna italiana de Fornovo di Taro é libertada
das tropas da Alemanha pela Força Expedicionária
Brasileira (1945).

*Morre Anthony Mann, cineasta estado-unidense
(1967).

*Morre Alfred Hitchcock, cineasta inglês (1980)
*Glasnost: O líder soviético Mikhail Gorbachev pro-

mete mais liberdade religiosa (1988).
*Morre Gonzaguinha, cantor e compositor brasilei-

ro (1991)
*Morre Eduardo Mascarenhas, médico brasileiro

(1997).
*O herdeiro do trono britânico, Príncipe William de

Gales, se casa com a plebeia Kate Middleton na Aba-
dia de Westminster (2011).

Zig-Zag
*No feriado de 1º de maio (sábado), Dia do Traba-

lhador, o comércio de Volta Redonda está autorizado a
funcionar normalmente, seguindo o horário do decre-
to municipal.

*O Sindicato do Comércio Varejista de Volta Redon-
da (Sicomércio-VR) informa que a remuneração deve-
rá ser feita em 100% sobre o valor das horas trabalha-
das.

*Com as dificuldades enfrentadas nesse momento, a
abertura é uma forma de ajudar o comércio nessa fase
de recuperação, tendo um dia a mais para vender para
o Dia das Mães.

*A abertura, além de ajudar a aumentar as vendas,
pode contribuir para evitar aglomerações, porque ofe-
rece mais tempo para compras, não concentrando
tudo durante a semana, uma vez que está se aproxi-
mando da segunda melhor data do ano para o setor.

*O Dia das Mães deve movimentar R$1,2 bilhão de
reais na economia fluminense, o que são números
maiores do que os do ano passado, segundo pesquisa
do Instituto Fecomércio-IFec-RJ.

*Em Volta Redonda, no ano passado, o comércio es-
tava fechado por conta das restrições municipais. Ain-
da segundo o Instituto, a estimativa é de que o ticket
médio seja de R$ 143, 10.

*O presidente do Sicomércio-VR, Jerônimo Santos,
falou sobre a importância das portas abertas nesse sá-
bado de feriado para alavancar a economia da cidade.

*“A possibilidade de abrir num sábado é essencial,
especialmente, a uma semana do Dia das Mães,  que é
a segunda melhor para o lojista e movimenta pratica-
mente todos os setores do comércio”, comentou.

*O Sicomércio-VR reforçou que é extremamente
importante seguir as normas de segurança.

*O uso obrigatório de máscara, higienização das
mãos com álcool 70%, manter o distanciamento social
e evitar aglomerações, são algumas das medidas pre-
ventivas.

*“Seguir os protocolos sanitários é necessário para
garantir as medidas de flexibilização, sem perder a res-
ponsabilidade em relação aos cuidados indispensáveis
devido à pandemia”, reforçou.

*Horário de funcionamento: Lanchonetes: 7h às 20h.
*Shoppings Centers: 11h às 21h
*Comércio varejista: 9h às 13h
*Bares e Restaurantes: 10h às 21h (tolerância de 1

hora para encerramento total das atividades).

Sala Vip
*O meio social e empresarial fica de luto com o fa-

lecimento precoce do jovem empresário Renato Sueth
(Sueth Automóveis), na terça-feira.

*Filho exemplar, marido dedicado e pai amoroso.
*Deixa uma grande legião de amigos.
*Aniversariantes do dia: Cosme Abrantes; Rose

Rios; Daniela Vieira; Alan Moody Tavolaro; SunLife
Solar; Rodrigo Rosa; Victor Rafael Alves de Sousa; Da-
mião Abrantes; Rosane Monerat; Edinho de Jesus; Ju-
liana Celestino Faustino;  Jaqueline Perina; Gleyciel-
lem Barcellos; Victor Rafael Alves de Sousa; Mel Delu-
nardo Sibuks.

Pé de Café
*A cafeteria e padaria Pé de Café na Rua 33, já é co-

nhecida por seus diversos e deliciosos produtos, dentre
eles o famoso pão artesanal de pinhão.

*O pão de pinhão que tem um sabor único é produ-
zido durante todo o período de outono/inverno.

*Aliás, dias frios pedem um bom café e algo especi-
al para comer, certamente no Pé de Café você encon-
trará muitas surpresas boas.Viviane Loureiro, irradiando alegria

O empresário Renato
Sueth (Sueth

Automóveis) deixa
eterna saudade

Fotos:  Divulgação
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O Tribunal Regional
Federal  da 4ª  Região
(TRF-4), responsável pelo
julgamento de apelações
das ações da 13ª  Vara
Criminal Federal de Cu-
ritiba, base e origem da
Operação Lava Jato, re-
vogou nesta quarta-feira,
28, a prisão preventiva
do ex-presidente da Câ-
mara dos Deputados
Eduardo Cunha.

Em votação unânime,
os  desembarg adores
mantiveram apenas a
proibição a viagens in-
ter nacionais, mas sus-
penderam o uso de tor-
nozeleira eletrônica. A
decisão foi tomada na
análise de um recurso
apresentado pela defesa.

“Finalmente a Justiça
começa a ser concretiza-
da” afirmam os advoga-
dos Ticiano Figueiredo,
Pedro Ivo Velloso e Rafa-
el Guedes, que defendem
o ex-deputado.

Condenado em no-
vembro de 2017,  pelo
próprio TFR4, a 14 anos
e seis meses de prisão
por corrupção passiva,
evasão fraudulenta de
divisas e lavagem de di-
nheiro, Cunha foi preso
preventivamente pouco
mais de um ano antes,

Tribunal da Lava Jato revoga
prisão preventiva de Eduardo Cunha

Em votação unânime, os desembargadores mantiveram apenas a proibição
a viagens internacionais, mas suspenderam o uso de tornozeleira eletrônica.

em outubro de 2016.
O cumprimento da

prisão preventiva em re-
gime fechado foi alterado
em março do ano passa-
do, após o ex-deputado
passar por uma cirurgia
com um médico que pos-
teriormente foi diagnos-
ticado com covid-19. Di-
ante da suspeita de con-
tágio do vírus,  Cunha
obteve liminar que per-
mitiu a utilização de tor-
nozeleira eletrônica para
cumprir medidas caute-
lares em domicílio du-
rante a pandemia.

A defesa do ex-presi-
dente da Câmara entrou
com habeas corpus con-
tra a decisão da 13ª Vara
Federal de Curitiba que
manteve a prisão pre-
ventiva apesar da altera-
ção para o regime domi-
ciliar. Os advogados sus-
tentaram que não havia
fundamento para manter
a prisão decretada em
2016 e alegaram que Cu-
nha não apresentaria
mais os riscos aponta-
dos pela Procuradoria
na época.

Na análise do recur-
so, os desembargadores
concordaram que a pri-
são havia se alongado
para além do limite do
razoável.

Por Rayssa Motta

“O TRF-4 finalmente fez
justiça ao ex-presidente
Eduardo Cunha: ele já ti-
nha o direito de estar em li-
berdade, inclusive com pra-
zo para progressão de regi-
me. Mas mais do que isso:
nunca houve justificativa

Com a palavra, os criminalistas
que defendem Eduardo Cunha

para uma prisão preventiva, e
isso se torna mais grave em
razão dos prazos alongados,
que nada mais eram do que
uma condenação disfarçada de
medida cautelar.

O TRF-4, enfim, mostra
que as operações da Lava

Jato não podem ser baseadas
em presunções como forma
de fundamentar prisões pre-
ventivas e que as regras do
processo devem valer para
todos: investigados, investiga-
dores e juízes. E isso tudo se
torna ainda mais relevante

em razão da prisão pre-
ventiva ter sido determi-
nada por um juiz suspeito
e parcial, que é Sergio
Moro.”

Ticiano Figueiredo, Pe-
dro Ivo Velloso e Rafael
Guedes

 Arquivo/ABr

Mesmo com a decisão, ex-presidente da Câmara continua com seu passaporte seguirá retido
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O primeiro lote de vaci-
nas da Pfizer chega hoje,
dia 29, ao Brasil. No total, 1
milhão de doses serão
transportadas em voo que
chegará ao Aeroporto de
Viracopos, com aterrissa-
gem prevista para as 19h.

As doses serão distribuí-
das para os 26 estados e o
Distrito Federal. Segundo o
Ministério da Saúde, a ori-
entação é que sejam priori-
zadas as capitais devido às
condições de armazena-
mento da vacina, que de-
manda temperaturas muito
baixas.

Conforme o Ministério
da Saúde, os entes federa-
dos receberão de forma
proporcional e igualitária.
Os frascos serão entregues
em temperaturas entre -
25ºC e -15ºC, cuja conserva-

Primeiro lote
de vacinas da
 Pfizer chega

 hoje ao Brasil
As doses serão distribuídas para os 26

estados e o Distrito Federal
ção pode ser feita apenas
durante 14 dias. Após en-
trar na rede de frio, com
temperaturas de armazena-
mento entre 2ºC e 8ºC, o
prazo para aplicação é de
cinco dias.

Por essa razão, o Minis-
tério informou que enviará
duas remessas diferentes.
Cada uma delas terá 500
mil doses e será referente,
respectivamente, às primei-
ra e segunda doses que
cada cidadão deverá rece-
ber.

O Ministério da Saúde
comprou 100 milhões de do-
ses do imunizante. Em
março, em reunião com a
farmacêutica, a pasta apre-
sentou a previsão de que
até junho seriam entregues
13,5 milhões de doses.

*As informações são da
Agência Brasil

No total, 1 milhão de doses serão transportadas em voo que chegará ao Aeroporto de Viracopos

Foto: Alejandra De Lucca V. / Minsal

Brasília

O ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, afirmou
nesta quarta-feira, 28, que o
governo federal espera re-
gularizar na semana que
vem a aplicação da segun-
da dose da vacina Corona-
vac, pendente em alguns
Estados por conta do atraso
na entrega do imunizante.
Queiroga citou que a demo-
ra na entrega de vacinas
pelo Instituto Butantan de-
correu principalmente do
atraso na chegada do Insu-
mo Farmacêutico Ativo
(IFA), vindo da China.

“Esperamos que semana
que vem sejam distribuídas
doses de Coronavac sufici-
entes para que haja uma
regularização nacional des-
sa segunda dose”, afirmou
em pronunciamento à im-
prensa no Palácio do Pla-
nalto nesta quarta-feira.
Nesta quarta-feira, Queiro-
ga participou da terceira
reunião do Comitê de Coor-

Queiroga: esperamos regularizar na semana
que vem as segundas doses da Coronavac

denação Nacional para En-
frentamento da Pandemia
da Covid-19.

O ministro também des-
tacou que o governo dará
continuidade à divulgação
de cronograma de vacina-
ção do País.

- O Ministério da Saúde,
como já informei previa-
mente, semanalmente na
terça-feira, atualizará esse
cronograma (de vacinação)
com as doses confirmadas
e doses que tenhamos con-
firmação para o decorrer
do ano - disse.

O secretário executivo
da Saúde, Rodrigo Cruz, in-
formou que amanhã devem
chegar ao Brasil a primeira
remessa de vacinas contra-
tadas da Pfizer.

Casos e óbitos

Marcelo Queiroga disse
também que o País vive
um momento de queda nos
casos e mortes pela covid-
19, mas ainda está em um

“momento de muita serie-
dade” da pandemia. O mi-
nistro também reforçou a
necessidade da população
de praticar o distanciamen-
to social e usar máscaras
de proteção.

- Ainda estamos em um
momento de muita serieda-
de da pandemia. Esses óbi-
tos estão caindo mas ainda
estamos em um número de
óbitos muito elevado - afir-
mou. O País registra recen-
te queda nos números diá-
rios da pandemia, mas já
acumula mais de 395 mil
mortes pelo vírus.

- Essa queda tem causa-
do menor pressão sobre
nosso sistema de saúde. Di-
versos Estados já têm uma
situação mais confortável
de disponibilidade de leitos
- citou.

Segundo o ministro, o
ritmo de vacinação depen-
de da chegada dos Insumos
Farmacêuticos Ativos, vin-
dos principalmente da Chi-
na, além da capacidade

operacional dos Instituto
Butantan e da Fiocruz.

Queiroga disse que na
reunião do Comitê de Coor-
denação Nacional para En-
frentamento da Pandemia
da Covid-19 foi tratada, en-
tre outras ações, a aprova-
ção ontem no Senado de
um projeto de lei sobre o
aprimoramento de proces-
sos para incorporação de
tecnologias e medicamentos
pelo Sistema Único de Saú-
de (SUS). Com a medida, o
governo espera maior faci-
lidade para editar protoco-
los clínicos para o trata-
mento do novo coronavírus.

- Enquanto essa legisla-
ção não está aprovada, o
Ministério da Saúde está
editando notas técnicas
com recomendações acerca
do tratamento (contra a co-
vid-19) - disse. Um dos pro-
tocolos já elaborados contra
a doença, segundo o minis-
tro, trata do uso do oxigê-
nio e a intubação de paci-
entes.

Por Emilly BehnkeVacina covid-19 não dispensa medidas de
proteção individual contra o coronavírus

Brasília

A vacinação contra a
Covid-19 é uma medida im-
portante no combate à do-
ença, mas não dispensa a
população de manter os
cuidados de proteção indi-
vidual como o uso da más-
cara e do álcool em gel, a
higiene das mãos e o dis-
tanciamento social. O aler-
ta é feito pelo ministro da
Saúde, Marcelo Queiroga.

- É fundamental neste
momento que assistimos
essa tendência de queda de
óbitos, embora ainda uma
tendência muito pequena,
que as pessoas continuem
com as medidas não farma-
cológicas, uso das másca-
ras, o distanciamento soci-
al, evitar aglomerações, que
é fundamental para que
esse cenário se sustente a
longo prazo enquanto a
nossa campanha de vacina-
ção vai sendo ampliada -
afirmou o ministro.

A coordenadora do Pro-
grama Nacional de Imuni-
zações, do Ministério da
Saúde, Francieli Fontana,
explicou porque é preciso
continuar com as medidas
de proteção.

- Quem tomou as duas
doses da vacina pode con-
trair Covid-19, pois a eficá-
cia da vacina foi avaliada
para prevenção de adoeci-
mento. A maioria das vaci-
nas não foi avaliada para
prevenção da infecção. En-
tão, é importante que, mes-
mo tendo tomado as duas
doses da vacina, que se
mantenham as medidas de
precaução individual – aler-
tou.

Francieli Fontana lem-

brou que duas vacinas es-
tão sendo aplicadas no
país: a da Coronavac, em
parceria com o Butantan, e
a da AstraZeneca, em par-
ceria com a Fiocruz. E dis-
se que é preciso observar o
prazo para a eficácia de
cada uma.

- A eficácia da vacina
Coronavac foi avaliada
duas semanas após a se-
gunda dose e a vacina da

AstraZeneca foi avaliada
três semanas após a pri-
meira dose. Portanto, é im-
portante considerar que o
indivíduo esteja protegido
após esses períodos da vaci-
nação – lembrou.

Importância da prevenção

De acordo com o Minis-
tério da Saúde, dados cien-
tíficos constatam que a

transmissão da Covid-19
pode ocorrer mesmo antes
do indivíduo apresentar os
primeiros sinais e sinto-
mas. Por isso, é recomenda-
do o uso de máscaras faci-
ais para todos. A utilização
impede a disseminação de
gotículas expelidas do nariz
ou da boca, funcionando
como uma barreira física
para evitar a transmissão.

O uso da máscara deve
ser associado a outras me-
didas de prevenção, como o
distanciamento social, cum-
primento da etiqueta respi-
ratória, higiene das mãos e
limpeza e desinfecção de
ambientes.

Vacinas

Até o início da noite de
terça-feira (27), o vacinôme-
tro, do Ministério da Saúde,
marcava 39.545.798 doses de
vacina aplicadas no país
contra o coronavírus.

Orientações em caso de
suspeita

Quem tiver sintomas
compatíveis com os da do-
ença como febre, tosse, dor
de garganta, coriza, com ou
sem falta de ar, deve evitar
contato físico com outras
pessoas, incluindo os fami-
liares, principalmente ido-
sos e doentes crônicos,
além de buscar atendimen-
to nos serviços de saúde.

Uso de máscaras e do álcool em gel, além de higiene das mãos
não devem ser deixados de lado

Foto: Ilustrativa

Rio de Janeiro

O Boletim Extraordiná-
rio do Observatório Covid-
19 Fiocruz divulgado nesta
quarta-feira, 28, pela Fun-
dação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz) aponta queda no nú-
mero de casos, óbitos e ta-
xas de ocupação de leitos
de UTI Covid-19 para adul-
tos, mas os valores continu-
am em patamares críticos.
Outro dado preocupante é a
taxa de letalidade da doen-
ça, que no final de 2020 es-
tava em 2%, aumentou
para 3% em março e agora
subiu para 4,4%. O boletim
analisou dados referentes à
Semana Epidemiológica 15,
de 18 a 24 de abril.

O número de casos di-
minuiu a uma taxa de -1,5
% ao dia, enquanto o de
óbitos por covid-19 foi redu-
zido a uma taxa de -1,8 %
ao dia, “mostrando uma
tendência de ligeira queda,
mas ainda não de conten-
ção da epidemia”, segundo
os pesquisadores. Em rela-
ção à taxa de ocupação de
leitos, chama atenção a re-
dução nos Estados de Ron-
dônia (de 94% para 85%) e
Acre (de 94% para 83%),
ainda que ambos continu-
em na zona de alerta críti-
co, a saída de Alagoas da
zona de alerta crítico para
a zona de alerta intermedi-
ário (de 83% para 76%) e a
saída da Paraíba da zona
de alerta (de 63% para
53%).

Para os pesquisadores
do Observatório, o quadro

atual pode representar uma
desaceleração da pandemia,
com a formação de um
novo patamar, como o ocor-
rido em meados de 2020,
mas com número muito
mais alto de casos graves e
óbitos, que revelam a inten-
sa circulação do vírus no
país. “Esse conjunto de in-
dicadores mostra que a
pandemia pode permanecer
em níveis críticos ao longo
das próximas semanas”,
avaliam os autores do estu-
do.

Diante desse cenário, os
pesquisadores alertam que
a flexibilização das medi-
das de distanciamento físi-
co e social, sem um contro-
le rigoroso, pode retomar o
ritmo de aceleração da
transmissão, com o aumen-
to de casos, internações e
taxa de ocupação de leitos.

“A integração entre
Atenção Primária à Saúde
e a Vigilância em Saúde
deve ser intensificada para
otimizar os processos de
triagem de casos graves e
seu encaminhamento para
serviços de saúde mais
complexos, bem como a
identificação e aconselha-
mento de contatos para me-
didas de proteção e quaren-
tena. Além disso, a reorga-
nização e ampliação da es-
tratégia de testagem é es-
sencial para evitar novos
casos e reduzir a pressão
sobre os serviços hospitala-
res”, orientam os pesquisa-
dores.

Por Fábio Grellet

Fiocruz: Números
da covid-19 caem,

mas seguem em
patamar crítico



DIÁRIO DO VALE  11QUINTA-FEIRA, 29 DE ABRIL DE 2021 GERAL

“A Noite é Nossa”
terá Geraldo, Sabrina e

Adriane no fim da temporada
A Record levará ao ar

na próxima quarta, o últi-
mo programa da primeira
temporada do “A Noite é
Nossa”, que foi vice-líder
de audiência em grande
parte da sua exibição.

Ao todo, 16 edições, for-
mato também criado e de-
senvolvido em plena pan-
demia.

Pandemia que acabou
afastando o seu titular Ge-
raldo Luís, um mês após a
estreia, em 20 de janeiro.

Depois de um tempo
hospitalizado, ele seguiu
com o tratamento em casa
e já está praticamente libe-
rado para voltar à vida normal.

Pois bem, para fechar esta primeira temporada do “A
Noite é Nossa”, o grande convidado será justamente o
próprio Geraldo, em uma entrevista especial, falando de
toda a sua luta contra a doença.

No palco do programa, também as presenças de Adri-
ane Galisteu e Sabrina Sato, revelando detalhes de seus
novos realities shows na Record – “Power Couple” e “A
Ilha”, respectivamente.

TV TUDO

E aí?
Enquanto modernosos de plantão insistem em dizer

que a televisão não é mais aquela, que o negócio agora é
o streaming, a internet e outros que tais, na prática, tudo
se comprova ao contrário.

Facebook, por exemplo, anunciando no intervalo do
“BBB”.

Está no ar
“Podcast Power Couple” está no ar. Adriane Galisteu,

claro, foi a primeira entrevistada e agora, um a um, é a
vez dos casais participantes.

A apresentação é de Dani Bavoso.

Na paz
Desde o 7 a 1 da Alemanha, em 2014, foram sete anos

do Luiz Felipe Scolari sem dar entrevista na Globo ou a
qualquer um dos seus veículos.

Bronca arquivada. Na terça-feira, virtualmente, ele
gravou o “Grande Círculo” do SporTV, que ainda não tem
data de exibição. Apresentação de Milton Leite, com as
participações de Paulo César Vasconcellos e Paulo Viní-
cius Coelho.

Último “Domingão”
O último “Domingão do Faustão” será levado ao ar no

dia 26 de dezembro, com uma apresentação muito especial
do Troféu Mário Lago.

Já confirmadas as presenças de Alcione, Martinho da
Vila, Paulinho da Viola e Zeca Pagodinho. E também a par-
ticipação de Ivete Sangalo, que recebeu no ano passado. Com
todo esse pessoal, Fausto Silva vai encerrar as suas ativida-
des na Globo, próximo de completar 33 anos de trabalho.

Mercado
A Warner Media Latin America vai produzir 15 filmes

originais por ano na região, nos próximos três anos, e um
terço deles aqui no Brasil.

Todas com o selo Particular Crowd, lançado no ano pas-
sado, que já trabalhou com mais de 100 filmes em inglês
durante o período.

Anúncio
Para iniciar o diálogo com o mercado audiovisual naci-

onal e anunciar novos projetos, o Particular Crowd realizou
encontros virtuais entre executivos da companhia e direto-
res, produtores, autores e atores brasileiros.

Os filmes irão abranger diferentes gêneros como comé-
dia, comédia romântica, terror e suspense.

DM
Luciana Gimenez, sob cuidados médicos, teve que cance-

lar as gravações desta semana. Tinha dois programas.
Problema na coluna. Ainda assim, provavelmente no sa-

crifício, não deixou de fazer seu trabalho nas redes sociais.

A propósito
Em se tratando da Rede TV!, ainda não tem nada grava-

do do “Galera FC”, mas a sua estreia continua anunciada
para o mês que vem.

A apresentadora Flávia Noronha, inclusive, está descan-
sando em um resort em Pernambuco.

Spin-off
“No Limite”, com estreia dia 11 de maio, terça-feira, na

Globo, terá um derivado, “No Limite – A Eliminação”, a
partir do dia 16, após o “Fantástico”.

Um espaço para o eliminado comentar detalhes e desa-
fios da sua participação no reality.

Documentário
“Escravidão Século XXI” chega ao HBO Mundi, dia 4, às 21h.
Série, dirigida por Bruno Barreto, aborda temas como a

Cultura da Escravidão, a Escravidão Rural, a Dinâmica da
Escravidão, a Escravidão Globalizada e o Sexo e a Escravi-
dão em cinco episódios. Participações do ex-presidente Fer-
nando Henrique Cardoso, do ex-ministro Celso Amorim e
do jornalista Leonardo Sakamoto.

Maquiagem
No programa “Hora do Faro”, domingo na Record, vai

ser abordado o tema Maquiagem Artística. Para este mo-
mento, Rodrigo Faro vai transformar a ex-Fazenda12, Luiza
Ambiel.

Na mesma edição, o segundo episódio da terceira tempo-
rada do “Canta Comigo”.

C´est fini
Maju Coutinho, Natuza Nery e Julia Duailibi se reú-

nem nesta quinta-feira, às 23h, para debater e analisar o
andamento da CPI da pandemia, a compra e distribuição
de vacinas no País e como estão sendo planejadas as
medidas de recuperação econômica no “Papo de Política”,
da GloboNews.

Detalhe: desde o início do ano, cerca de um milhão de
pessoas passaram pelo canal para acompanhar  informa-
ções dos bastidores da política nacional.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
    Zezé Di Camargo, remotamente, conversa com Fáti-

ma Bernardes no “Encontro” desta quinta-feira...
    ... Em pauta, os 30 anos da música É o Amor.
     Neto está feliz da vida. Voltou ao trabalho e o progra-

ma “Os Donos da Bola” observou crescimento de audiência.
    “Agora com Lacombe”, nesta quinta, 23h30, na Rede

TV!, tem a estreia do “Balanço”, com análises dos assuntos
que foram destaque neste mês no noticiário....

     ... O programa agora trabalha com quatro formatos
diferentes.

    “The Royal Documentaries”, série documental inédita
em um total de 20 programas, chegou ao SKY Play e Direc-
TV GO, plataforma de streaming...

     ... Apresenta novos panoramas e descobertas sobre a
história da família real britânica....

     ... Informações sobre diferentes membros da realeza,
incluindo William e Kate, Harry e Meghan, Princesa Anne,
Princesa Margaret e Princesa Diana.

    A partir deste sábado, às 23h, a Band exibe a primeira
temporada da série americana “The Blacklist”, estrelada por
James Spader...

    ... A faixa tem conquistado bons números de audiên-
cia desde a estreia de “Orange is the New Blcak”, em março
do ano passado...

     ... O último episódio de “Law and Order”, levado ao
ar no sábado passado, marcou 3 pontos de média na Grande
São Paulo.

Brasília

O Conselho Nacional
de Trânsito (Contran) de-
cidiu prorrogar os pra-
zos para a realização do
exame toxicológico perió-
dico para o condutor ha-
bilitado nas categorias C,
D e E. A medida foi pu-
blicada no Diário Oficial
da União (DOU) de on-
tem, dia 28, estabelecen-
do uma tabela com no-
vos prazos, ao longo do
ano de 2021, de acordo
com a data de validade
da Carteira Nacional de
Habilitação (CNH).

A nova Lei do Trânsi-
to, que entrou em vigor
no dia 12 de abril de
2021, determina que to-
dos os condutores dessas
categorias com menos de
70 anos deverão ser sub-
metidos a novo exame a
cada período de dois
anos e seis meses. O pra-
zo começa a contar a
partir da obtenção ou re-
novação da CNH.

Segundo a legislação,
o motorista que conduzir
veículo para o qual seja
exigida habilitação nas
categorias C, D ou E sem
realizar o exame toxico-
lógico após 30 dias do
vencimento do prazo es-
tabelecido, incorrerá em

Contran prorroga prazo para
motoristas realizarem exame toxicológico

Medida vale para condutores habilitados nas categorias C, D e E

infração gravíssima. A
sanção para esses casos
é de R$1.467,35 e suspen-
são do direito de dirigir
por três meses.

A deliberação do Con-
tran diz que os motoris-
tas que exercem ativida-
de remunerada, com
data de validade da Car-
teira Nacional de Habili-
tação (CNH) anterior ao
dia 12 de outubro de
2023, não serão multados
no momento da renova-
ção da habilitação pela
não realização do exame.

A determinação do
Contran diz, porém, que
todos os condutores que
forem flagrados condu-
zindo veículo das catego-
rias C, D ou E sem ter
realizado o exame toxi-
cológico periódico, de
acordo com a tabela, fi-
carão sujeitos a aplica-
ção da multa.

O Contran determinou
ainda que os laboratórios
credenciados em todo o
país deverão inserir no
sistema Renach a infor-
mação, em até 24 horas,
da data e hora da realiza-
ção da coleta do exame.
Além disso, os laboratóri-
os terão um prazo de até
25 dias, contados a partir
da data da coleta, para
incluir o resultado do

exame no Renach.
De acordo com o Mi-

nistério da Infraestrutu-
ra, as novas datas foram
decididas por conta da
pandemia de covid-19,
com amplo debate dentro
do Fórum Permanente
para o Transporte Rodo-
viário de Cargas (Fórum
TRC), com a Associação

Brasileira de Toxicologia
(ABTOX), Confederação
Nacional do Transporte
(CNT), Confederação Na-
cional dos Transportado-
res Autônomos (CNTA) e
a Polícia Rodoviária Fe-
deral (PRF).

“O condutor das cate-
gorias C, D ou E, deverão
observar a tabela e, con-

forme a data de validade
de sua CNH, verificar
qual o prazo limite para
realizar o exame toxico-
lógico periódico. Além
de regularizar sua situa-
ção perante a legislação
de trânsito, o condutor
pode aproveitar o exame
periódico para a renova-
ção da carteira de habili-

tação, se a renovação ocor-
rer em até 90 dias após a
data da coleta da amostra.
Se a coleta da amostra
ocorrer há mais de 90
dias, o motorista precisará
fazer um novo teste”, in-
formou o ministério.

*As informações são
da Agência Brasil

Condutores das categorias C, D ou E flagrados sem exame toxicológico periódico, de acordo com a tabela, ficarão sujeitos a aplicação da multa

Arquivo/Rovena Rosa

Edu Moraes
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Voltaço aposta em força no Raulino para
sair na frente em semifinal do Carioca

Última derrota do Volta Redonda em casa foi para o Ypiranga-RS por 2 a 1, no dia 1 de junho de 2019, pela Série C daquele ano

Volta Redonda

O Voltaço está invicto
neste Campeonato Cario-
ca no Raulino de Olivei-
ra, com quatro vitórias e
dois empates. Força em
casa que não é exclusivi-
dade desta temporada. O
Esquadrão de Aço está
desde 2019 sem ser der-
rotado no estádio. A últi-
ma derrota foi para o
Ypiranga-RS por 2 a 1,
no dia 1 de junho de
2019, pela Série C daque-
le ano. Deste então, fo-
ram 16 jogos, com dez vi-
tórias, seis empates, 27
gols marcados e 12 sofri-
dos.

Fator casa que o Vol-
taço quer fazer valer
neste sábado, dia 1, às
21h05, no primeiro jogo
da semifinal do Estadual
contra o Flamengo. In-
clusive, a última vitória
tricolor no confronto foi
justamente no Raulino
de Oliveira, por 1 a 0,
durante o Estadual de
2016.

O volante Bruno Bar-
ra, autor do gol do Volta
Redonda na rodada pas-
sada diante do Flamen-
go, estava em campo nes-
ta vitória tricolor em
2016 e falou sobre a im-
portância do Raulino

neste jogo decisivo.
– Somos muito fortes

no Raulino de Oliveira e
precisamos colocar isso
em campo no sábado. É
um ambiente que conhe-
cemos muito bem e isso
ajuda muito no nosso
jogo. Ainda mais porque
vamos enfrentar uma
grande equipe como o
Flamengo e você ter essa
vantagem de jogar em
casa pode ser um dife-
rencial muito grande
para sairmos de campo
com a vitória – destacou.

Seguindo a prepara-
ção para o primeiro jogo
da semifinal, o elenco
tricolor treinou no Rauli-
no de Oliveira nesta
quarta-feira, dia 28. O
técnico Neto Colucci co-
mandou um treinamento
tático.

– A vaga na final será
decidida em 180 minutos,
sendo que os primeiros
90 minutos jogaremos em
casa. Por isso, sabemos
da importância deste pri-
meiro jogo para levar-
mos uma boa vantagem
para o Maracanã. Esta-
mos tendo uma semana
muito forte de treina-
mentos, incluindo este
treino aqui no estádio
que é muito importante,
e vamos chegar fortes

Foto: André Moreira

Volta Redonda

Nesta quinta-feira, dia
29, das 10h às 11h, a  Fun-

dação Beatriz Gama (FBG)
realiza uma aula de exibi-
ção inaugural da Escolinha
de Tênis na
quadra polies-
portiva da
Praça Monte
Castelo (próxi-
mo ao Memo-
rial dos Ex-
Combatentes),
no bairro Ses-
senta, em Vol-
ta Redonda. O
projeto está
sendo retoma-
do pela fundação com nú-
mero reduzido de alunos e
seguindo todos os protoco-
los de segurança por conta
da pandemia de Covid-19.

O diretor-presidente da
FBG, Vitor Hugo Gonçal-
ves, explicou que serão
quatro alunos por aula, po-
dendo participar pessoas

acima de oito anos, sem li-
mite de idade.

- Os pais também terão
direito a
participar
com seus fi-
lhos. É um
esporte in-
dividual e
que a práti-
ca está per-
mitida. Ti-
nha uma
p r o c u r a
muito gran-
de pelo pro-

jeto que ajuda na formação
de cidadãos, incentiva a
prática do esporte e revela
talentos - explicou Vitor
Hugo.

Ele afirmou ainda que
as aulas da Escolinha de
Tênis serão realizadas a
partir da próxima segunda-
feira, dia 3 de maio, em

quatro núcleos: quadras po-
liesportivas dos bairros
Sessenta, Candelária, Nova
Primavera e Morada do
Campo (na rua da Funda-
ção Beatriz Gama).

- Quem quiser partici-
par, é só ir ao núcleo onde
deseja fazer a aula e lá es-
tarão afixadas as informa-
ções sobre os horários e
dias. As aulas são abertas a
toda população - acrescen-
tou Vitor Hugo.

Mais informações sobre
as inscrições, dias e horá-
rios das aulas serão divul-
gadas nos próprios núcle-
os e, em breve, no site e
redes sociais da prefeitura
(www.voltaredonda.rj.gov.br)
e na página do Facebook
da Fundação Beatriz
G a m a
(www.facebook.com/Fun-
dacaoBeatrizGama).

Fundação Beatriz Gama retoma atividades da Escolinha de Tênis

Aula inaugural será
no bairro Sessenta,

seguindo protocolos
de saúde por conta

da pandemia

Crias da base, Julio Amorim e Marcinho festejam momento vivido pelo time no estadual

São Paulo

Em uma reunião por vi-
deoconferência com o ale-
mão Thomas Bach, presi-
dente do Comitê Olímpico
Internacional (COI), nesta
quarta-feira, dia 28, o Comi-
tê Organizador dos Jogos
Olímpicos de Tóquio-2020
divulgou a segunda versão
do livro de regras do even-
to, chamado de Playbook,
que é um código de condu-
ta com diretrizes a serem
seguidas antes, durante e
após a competição. Entre as
novas medidas estão a con-
firmação de testes diários
nos atletas e em todos os
envolvidos diretamente du-
rante todo o período de dis-
puta, além da proibição do
uso de transporte público
para evitar o contato com
residentes no país.

Tóquio-2020 fará testes diários em atletas e decidirá sobre público em junho
A primeira versão do li-

vro de regras, publicada
em fevereiro deste ano, foi
revisada e atualizada nesta
quarta-feira diante do sur-
gimento de novas cepas do
novo coronavírus e da evo-
lução da pandemia da co-
vid-19 no Japão. Até os Jo-
gos Olímpicos, de 23 de ju-
lho a 8 de agosto, novas re-
gras poderão ser incorpora-
das ou atualizadas.

Entre as principais me-
didas anunciadas estão: to-
dos os participantes devem
fazer dois testes covid-19
antes do voo para o Japão;
em princípio, os atletas e
todos aqueles em proximi-
dade com os atletas serão
testados diariamente para
minimizar o risco de casos
positivos não detectados
que podem transmitir o ví-
rus. As datas e horários se-

rão definidos de acordo
com a programação dos
eventos esportivos; todos os
outros participantes dos Jo-
gos serão testados diaria-
mente por três dias após
sua chegada. Após os pri-
meiros três dias e ao longo
de sua estada, serão testa-
dos regularmente, com
base na natureza operacio-
nal de sua função e nível
de contato com os atletas.

Também nesta quarta-
feira, a organização dos Jo-
gos Olímpicos de Tóquio-
2020 resolveu adiar para ju-
nho a decisão sobre a pre-
sença ou não de torcedores
locais para assistir aos even-
tos esportivos devido às in-
certezas ligadas a pandemia
de covid-19. Os organizado-
res buscam alternativas
para viabilizar a presença
de espectadores, consideran-

do que a presença de público
estrangeiro já foi proibida.

O Japão entrou na sema-
na passada em um novo es-
tado de emergência por con-
ta do avanço da covid-19 no
país, com aumento de casos
e mortes. O “lockdown” de-
cretado na última sexta-feira
impõe que as atividades es-
portivas aconteçam de por-
tas fechadas, sem torcida.

Inicialmente, a fase
emergencial está prevista
para durar até o dia 11 de
maio, em Tóquio e nos dis-
tritos de Osaka, Kyoto e
Hyogo. A decisão permitirá
que as autoridades solici-
tem o encerramento tempo-
rário de restaurantes, de
bares e de centros comerci-
ais com uma área superior
a mil metros quadrados, de
acordo com um plano ela-
borado pelo governo.

O Voltaço está em mais
uma semifinal de Campeona-
to Carioca. Firmando-se
cada vez mais como a quinta
força do Rio de Janeiro, o
Tricolor tem na prata da
casa um forte ingrediente
para as boas campanhas.
Dois desses que chegaram ao
profissional no clube são os
laterais Julio Amorim e Mar-
cinho. Ambos, aliás, foram
atletas do técnico Neto Co-
lucci nas categorias de base.

Natural de Volta Redon-
da, Julio Amorim chegou ao
Voltaço há quatro anos. Após
se destacar na lateral-direita
na base do clube, ele foi alça-
do aos profissionais, dispu-
tou o último Campeonato
Brasileiro - Série C e está no
plantel neste Cariocão. O
bom momento é motivo de
muita felicidade.

- Essa fase que o Volta Re-
donda tem vivido nos últi-
mos anos tem sido motivo de
orgulho porque é um clube
que vem crescendo ao longo
dos anos a base de muito tra-
balho dos funcionários. Fa-
zer parte desse momento é
especial porque não é sem-

pre que um clube de menor
investimento consegue che-
gar nas finais do campeona-
to com tanta chance de títu-
lo - avalia Julinho, que com-
pleta falando da relação
com técnico da equipe.

- O Neto foi quem me
trouxe para o Volta Redon-
da em 2017. Desde então,
tem sido um aprendizado
muito grande trabalhar
com ele, um cara que apoia
um estilo de jogo ofensivo,

em que o time busca fazer
muitos gols. Nesses anos,
deu para entender bem a for-
ma como ele gosta que o
time jogue. Então, isso faz
total diferença no dia-a-dia -
ressalta o atleta.

Em seu primeiro ano no
profissional, o lateral-es-
querdo Marcinho é outro
que comemora o bom mo-
mento vivido pelo Voltaço.
Assim como Julio Amorim,
ele também conhece o técni-

co Neto Colucci há bastante
tempo.

- Sou um jogador oriundo
do futsal e o Neto, inclusive,
foi meu treinador na catego-
ria sub-9 num time de Vas-
souras. Quando cheguei no
Volta Redonda, encontrei ele
no sub-20. Então já passa-
mos três anos juntos, trei-
nando, jogando, disputando
inúmeros campeonatos. A
gente veio adquirindo uma
boa relação com o passar
desse tempo e isso é um pon-
to muito positivo porque
cheguei agora ao profissio-
nal e tenho ele como treina-
dor. Já sei o jeito dele de trei-
namento e o estilo de jogo.
Estou honrado e feliz por es-
tar vivendo essa fase no clu-
be e espero que a gente pos-
sa sair com o título - projeta
Marcinho.

Para alcançar a vaga na
final, o Voltaço terá que pas-
sar pelo Flamengo nas semi-
finais. A primeira partida
ocorre no sábado, às 21h05,
no Estádio Raulino de Oli-
veira. Julio Amorim e Mar-
cinho são opções para a par-
tida.

Julio Amorim e Marcinho são opções para Neto Colucci na
partida decisiva de sábado

Foto: Divulgação

Volta Redonda está
desde 2019 sem

perder em casa, de lá
pra cá foram 16 jogos,
com dez vitórias, seis

empates, 27 gols
marcados e 12

sofridos

para enfrentar o Flamen-
go mais uma vez, sem
medo de jogar, mantendo
o mesmo estilo de jogo
que tivemos durante todo
o campeonato, competin-
do forte, sempre muito fo-
cados para minimizar-
mos os erros e aproveitar-
mos as chances criadas
para conquistarmos esta
importante vitória – afir-
mou o volante tricolor.
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